

Revista mensual gratuita

Abril, 2003 Num. 1

Sorteo de un viaje a la playa, pag. 30



Entrevistas: Rafael, el sacristán Juan López, Cañamón

Programa de Semana Santa 2003

SERVICASA SERVICIOS INMOBILIARIOS. S.L.

VENTA

Teléf: 967 30 20 58 c/ Antonio Cifuentes, 15







Número 1. Abril - Mayo de 2.003 Rafael el sacristán

Historia de Hellín 11 Los paseos de Don Nadie Toros 14 EnseñArte 16 18 Juan López, Cañamón 20 Cocina 26 Informática 28 Libros Sorteo del viale 30 Programa de Semana Santa 33 Tablón de anuncios Música 48 Relieza Decoración 51 52

Pasatiempos Humor

Horóscopo del mes Audiencias Cartas al director

Agenda Agenda cultural RECTIFICACION:EN EL PASADO NÚMERO SE INCLUYÓ POR ERROR UN

ANUNCIO DE UNA FORMACIÓN POLÍTICA. EL CUAL ESTABA DISEÑADO PARA SER INSERTADO DURANTE LA CAMPAÑA ELECTORAL. EN EL QUE SE PEDÍA EL MOTO DADA LAS DEÁVIMAS EL ECCUMIES MUNICIPALES. LA DUEL CACIÓN SE PUSO EN CONTACTO CON EL PARTIDO, Y ÉSTE SE LO COMUNICÓ AL RESTO DE FORMACIONES POLÍTICAS. DESDE LA PORTALÍ SE PIDEN DISCUL BAS A DICHA FORMACION, COMO AL DESTO DE EDRIMACIONES OUI EN MAYO CONCURREN A ELECCIONES MUNICIPALES. LA PORTALÍ.

53

56

59

61

62

64

Para los altos, para los bajos, para los gordos, para los flacos... para los que han encontrado peña, para los conquistadores de la calle; para los que desfilan, para los que miran; para los que rezan, para los que gritan: para los que llevan cuarenta días sin dormir agusto, para los que sueñan con el jueves; para los que lloran, para los que ríen... Para los de los báculos. para los de los palillos: para los que tragan saliva para los de la garganta seca: para los que vienen de fuera, para los que están, para los que no se han ido, para los que llegan tarde; para los que comen, para los de la sardinas... Para los que se lo han tentao, para los que su madre les ha pedido un pan; para los que madrugan, para los que no se han acostado; para los que les duele el hombro, para los que tienen llagas: para nuestras familias, para tí... tres cosas: Primera: Gracias por abrirnos la puerta de tu casa.

Sedunda: Gracias nor darnos tu cariño Tercera: Racataplán, racataplán, racataplán, cataplán, cataplán.

La Portalí

Correo: Apdo. correos 362: 02480 Hellin Tfno: 902 92 90 60 967 30 17 18

email: laportali@adkrea.com La Portali

Tiburcio Soria Sánchez DTO COMERCIAL Antonio C. García

DTO CREATIVO Alberto G. Soria DISEÑO Juan Carlos Lorente FOTOS: REDORLE

publicidad

¿quiere que la publicidad deie de ser una manera de gastar dinero?

PRODUCCION DE ANUNCIOS AGENCIA DE PUBLICIDAD DISEÑO IMPRESIÓN WER

www.adkrea.com Oficinas: Edificio Val General, Atico Texifonte Gallego, 9 - Albacete Teléfono: 902 92 90 60 - Fax: 967 66 43 00



Un hombre en la casa de Dios



Rafael, el sacristán

Rafael Sánchez Hortelano, 67 años, 60 de ellos ligados a la Asunción, más de 52 como sacristán. Casado, dos hijas, cinco nietos. Sacristán, marido, padre, abuelo... hellinero.

La Portalí se le queda pequeña. Rafael es un libro abierto todavía sin escribir: una enciclopedia de Hellín, de su gente. de sus costumbres, de esas cosas que se hacían y va no se hacen, de esas cosas tiernas y a veces tristes, cosas bonitas. Un libro de historias de Hellín, un libro de esos que sueles releer de vez en cuando, o de esos en los que huscas el nombre de este hombre que hizo tal cosa, o aquella casa en la que vivía éste otro. Rafael es un libro de pasta blanda, de estos que te echas en el boiso o en el bolsillo, de esos que puedes encontrar en todas las librerías, de esos que todo el mundo se puede comprar: muy lejos de un libro de esos grandes, de tapas de piel. de papeles verjurados, que se ponen una vez en solemnes

estanterías. ¡Qué bonito es Notre Damme!, ¡qué bonito el Miguelete!... jy la Sagrada Familia!. También en París, Barcelona y Valencia hay rafaeles que se encargan de mantener la casa de Dios. También tendrán la cuipa los rafaeles de Valencia, de Barcelona y de París, San Vicente Paul, san Ignacio de Loyola, santo Domingo de la Calzada también tuvieron sus rafacles que les pusieron una escalerica para llegar al altar. Las alfombras del Corpus de Lanzarote, de Toledo o de Elche tienen más tradición que las de

Hellín, pero también empezaron con algún Rafael... Hace unos años Rafael prometió que nos emocionaríamos Domingo de Resurección en el Rabal. Hace

unos años Rafael hizo la promesa de arrolarie 125 docenas de claveles a la Dolorosa y al Resucitado. como si eso fuera tan sencillo. Rafael siente que ser un libro de la historia de Hellín no es lo más importante: sabe que lo importante es escribir con buena letra en ese libro, y lo está haciendo. Ya les dile que esto se quedaba pequeño.

- ¿ Oué es lo primero que recuerdas de Semana

Santa? Los oficios eran los Viernes Santo a las 6 de la mañana, cuando terminaban nos subíamos al Calvario. De monaguillo íbamos a todas las hermandades para ver si nos daban el almuerzo: entonces no había tantos bocadillos, había alguna que otra empanada, pero muy pocas. Es más. cuando nos íbamos a las bodas nos traíamos la sotana llena de comida, porque entonces faltaba la comida en todos los sitios y era lo primero que te decian en tu casa: tráete alguna cosa... Gracias a Dios ha cambiado mucho, muchísimo. Antes la mayoría de los tronos eran muy chiquiticos y las flores eran de tela. Se guardaban en cajas con polillas hasta el año siguiente y se sacaban los mismos ramos muchos años seguidos. Después empezaron a poner flores de plástico, el primero que las puso fue el Paso Gordo y después San Juan, El primero que puso flores naturales fue el Resucitado, después del Resucitado empezaron casi todos, pero incluso la Virgen de los Dolores.

que tenía muchísimos fieles. Ilevó flores de plástico varios años después. - Nos hablas de las flores de los tronos porque tú

has colocado muchas... Yo he estado poniendo flores a casi todos los pasos durante dieciocho años. Yo tenía un grupo de mujeres que estábamos a veces día y noche adornado los tronos desde Lunes Santo hasta Domingo de Resurección, entonces va se trabajaba con flores naturales. Al que puse flores naturales por primera vez fue a Nuestro Padre Jesús Nazareno, que las traía Luis Enrique, verno de don Jacobo Serra, eran las mejores flores que

"ESOS ESPARTEROS SE MERECEN QUE LOS NOMBREN MAS AMENUDO, ERA GENTE FUERTE. PERO TAMBIÉN POBRE, Y MUY HUMILDE ALGUNOS DE ELLOS, QUE LES FALTABA LA COMIDA, Y AQUELLAS NOCHES EN PAGO A SACAR EL TRONG COMÍAN ELLOS Y SUS FAMILIAS.

se trajan.

Me alegra que hoy día no se cargen los tronos de flores tanto como antes, aunque son mejores que las de antes, porque no padecen tanto los tronos ni las imágenes. Yo he visto tronos a los que les han puesto puas de quince centímetros para suletar las pajas, para colocarle las flores, Hace poco tiempo restauraron un trono sacaron un disparate de puas... todo esto por ponerles, más flores.

- Por ahora, tu has sido el único que ha desfilado Viernes Santo subido en un trono...

Balo un manto, balo un manto... Un Viernes Santo. a la Virgen de los Dolores se le despegaron los pies de la plataforma y notaron que la Virgen se volcaba hacia adelante. No me acuerdo si yo pasaba por allí o me llamaron... de los que si me acuerdo es que a la altura del kiosco me dijeron lo que le pasaba a la Virgen y don Gonzalo me pidió que me subjera y sujetara a la Virgen para que no se cavera. Me metí debajo del manto para coder a la Virgen... creo que me llamaron porque mi entusiasmo siempre ha sido, cuando tenía fuerzas, subir y bajar a la Virsten del trono. Entonces con un cíngulo de las túnicas me lo até a mi cuerpo



escalinata de la Iglesia, cuando llegaron a los pies de la escalinata me preguntaron si podía subir la Virgen y yo dile que sí que subjera. La subjeron con muchísimo cuidado y nadie sabía que vo lba

debalo del manto.

porque no se me podía ver. Me ha quedado un recuerdo muy bonito, y es que pienso que cuando una madre tiene un problema el hijo debe estar a su lado. A mí me ataron ahí debajo, y podía haberse ido la Virgen y podía haberme ido yo, pero pudiendo haber pasado de todo, no pasó nada. La Virgen, cuando dice de estar en su sitio, está, -¿Y cuando llegaste a casa qué digiste, vengo de pasearme por el Rabal con la Dolorosa?

Lo comentaron durante un tiempo, la cofradía me dió las gracias, y va está. Me quedó otro recuerdo también. Cuando bajaron la Virgen a los talleres de Jumasán, cuando le iban a hacer los taladros para sujetar los pies a la Virgen. Luis se puso tan nervioso, que comenzó a insultar y a decirle perrerías a su hermano Juan... tuvieron que llevárselo, porque decía que a su Madre no le hacían taladros

Ya has dicho antes, que en la Semana Santa se han producido muchos cambios, sin embargo.

¿qué cambios cambiarias? En realidad no cambiaría nada, lo que si me gustaría es que hubiera más unión entre las Hermandades, hay veces que tienen conflictos entre ellos. Yo creo que la palabra hermandad hace referencia a personas que se ayundan unas a otras. Ahora las cosas están mejor que nunca, los tronos son una maravilla, las imágenes son muy importantes, es el momento de hacer una unión fuerte.

PARA MÍ, DON FORTUNATO ES MI VIDA, YO NO PASO UN DÍA EN EL QUE NO ESTÉ UN POCO HABLANDO CON EL... Y ESO QUE NO LO LLEGUE A CONOCER

 Este año desfila una nueva cofradía. ¿dónde vamos a meter su trono?

En esta iglesia ya no hay hueco para mucho más. En realidad hay espacio para todos, si cuando una hermandad va ha desfilado y no vuelve a desfilar más debe dejar sitio a otra... hay que pensar que tiene que venir la cena. Qialá que el Museo se haga pronto, porque si subes a la Parroquia te das





Carretera de Murcia, 31 Tfno: 967 30 55 01



cuenta de que está completamente llena, inclusive este año hay que quitarles las andas a la mayoría de los tronos, en realidad la Iglesia no se puede estirar. Se ha trabajado mucho, se han hecho muchos planos, en concreto Félix, el hijo de Jumasán, ha trabajado como nadie para que cojan en la Iglesia todos los pasos. Es difícil meterlos a todos, y a guien no metes se enfada, que no queremos, pero la lelesia no se puede estirar. Aprovecho esta ocasión para agradecer a las distintas Cofradías y Hermandades su confianza en mi para los trabajos que he venido realizando durante todos estos años, pidiendo disculpas por todos aquellos fallos que en momentos determinados haya podido cometer; de igual forma pongo de manifiesto mi colaboración. -¿Cómo llega Rafael a ser sacristán?

A los siete u ocho años ya era monaguillo. En aquellos años la gente se iba a trabajar cuando tenía catorce o quince años y con esa edad yo me fui con los albañiles. En el año 52 el sacristán que había aquí se fue y don Cayetano me dijlo que si quería entra de sacristán, y aquí estoy.

El año pasado cumpliste los cincuenta años de sacristán, ¿a qué edad se jubila un sacristán? Ala misma que todo el mundo, pero este sacristán, gracias a don Victoriano, será sacristán hasta que se muera.

- Ahora que has hablado del jefe, ¿cómo es don Victoriano? Por Hellín ha pasado un eguipo de buenos párrocos, Don Victoriano, no porque está aqui habros, esi el mejor de ellos. Ofrece facilidades en todos los conceptos: syuda a la gente, te asesora blen, ayuda a las asociaciones, es ud esu casa para que puedan estar bien los pasos. Esas cosas para que puedan estar bien los pasos. Esas cosas tenga que decir nada, cua la sa doi a labor de don Victoriano; ha permitido que munchas imágenes. Victoriano; ha permitido que munchas imágenes. Asumidos y están dignamente. El coro y a no es lo de antes, pero se ha conseguido dar una buena morada a esoa paso.

EL HELLIN DEL ESPARTO TENIA MUCHAS FABRICAS, EN LAS QUE CASI TODO EL MUNDO TRABAJABA, PERO CON SUELDOS MUY PEQUEÑOS.

- Después de tantos años de bodas y entierros tendrás muchas anécdotas.

Los entierros más tristes eran los del asilo. Habilo un grupo aquí de migios que se cargisban e todos los muertos del sello, bajaban al sello y los traini aquí... habia veces que hasta el cura tenía que coger y cargarse con el muerto. Rocuerdo una bodo en San Roque en la que, cuando le preguntó el cura a la novia que el queria al novio por esposote el cura a la novia que el queria al novio por esposodo del parte de la cura de la cura de la cuerca respondió: pues abora y no ne que la queria, y dorn la cuando del parte de la cuando del parte suspendió que ha forma ante, otra en en las que no suspendió que ha forma ante, otras en las que no la suspendió que ha nos antes, otras en las que no la suspendió que ha nos antes, otras en las que no la suspendió que ha nos antes, otras en las que no la suspendió que ha nos antes, otras en las que no la suspendió que ha nel su en la que no la cuando la cuando



Exposición en Fortunato Arias, 7 - Almacén en Paraje de La Losilla s/n Tel. v Fax: 967 30 44 63 encontraban al novlo... Hay una cosa que no me sienta blen, hay muchos nazarenos que mientras esperan que saigan su santo están fumando dentro de la Iglesia. La gente de fuera se queda perpleja, por respeto a la Iglesia considero que no deben fumar

dentro. Si vo te dijera don Fortunato Arias, ¿tú qué me dirias? Pues para mí, don Fortunato es mi vida. Yo no paso un día en el que no esté un noco hablando con él... y eso que no lo llegué a conocer. Yo tuve una hila que tuvo un problema grave de salud... yo me encomendé a él y lo único que le pedía era que mi hija no necesitara muletas... al final, gracias a él y gracias a Dios, mi hija no necesitó muletas y para mayor suerte, entonces yo era uno de los que iba siempre debajo de la Cruz del Corpus y cuando pasó por la plaza de las monjas mi mujer sacó a mi hija a pedirle al señor que mi hija andara... a los pocos días mi hija andaba. También avudó muchísimo don Antonio Rodríguez, médico de Hellín, que la curó y la atendió día a día más de un año y nunca se le ocurrió cobrarme un duro: eso se lo tengo que agradecer de por vida a este señor, porque en aquellos años tampoco teníamos medios para pagarle sus servicios, y venía todos los días, todos los días a mi casa y le metía la pierna en una caja de cartón con guijarros y arena caliente... y mi hija andó. Mi devoción a don Fortunato cada día es más grande, por donde vayas en mi casa lo encuentras, en la sacristía lo encuentras... inclusive muchos curas de los alrededores lo tienen. La gente de Hellín sabe quien fue don Fortunato, casi toda España lo sabe. gracias a las estampas y llaveros que se han becho. que se han dado sin cobrarle nada a nadie, y la gente le tiene una devoción enorme. A ver si Dios guiere y lo vemos un día en el altar.

ANTES NO HABIA DINERO PARA COMPRARSE UNA TÚNICA Y TE LAS TENÍAN QUE REGALAR. HACE POCI HEREDÉ UNA DE UN TÍO MÍO.

- ¿ Oué recuerdas del Hellín del esparto? El Hellín del esparto tenía muchas fábricas, en las que casi todo el mundo trabajaba, pero con sueldos muy pequeños. La gente se iba a buscar esparto con su burrico, les echaban el "avío" y se pasaban la semana fuera de sus casas. Entonces se compraba fiado y cuando cobraban de las fábricas entonces pagaban en las tiendas, eran dos o tres días de más alegría en las casas de los esparteros, pero no duraba mucho más; eran tiempos de mucha miseria a pesar del nombre que tiene el Hellín del esparto; era comer el domingo y volver a irse el lunes a las cinco de la mañana a buscar esparto. Era un trabajo muy esclavo, muy sacrificado, el de las fábricas y en los mazos menos, aunque también era difícil. En todas las fábricas pasaba lo mismo, te daban trabajo pero

cobrabas una miseria. los obreros se queiaban siempre

del mismo mal.



López del Oro, 18 HELLIN

Oxul y Blanco

perfumerias

 Por lo que dices, parece que los dias de flesta no siempre han sido dulces para los hellineros.

Yo recuerdo cuando bajaban al Resucitado desde el

Rosario con cuatro tablones y sujetando al Resucitado con cuerdas para que no se fuera a la cuesta abajo, y se pasaban una noche entera para bajar al Resucitado. Y era fuerte ver como los esparteros se juntaban esa noche y hacían unos esfuerzos descomunales; aquella gente espartera, lo digo con mucho orgullo, que cuando tenía que salir un paso estaban una noche entera sin descansar. Esos esparteros se merecen que los nombren más amenudo, era gente fuerte, pero también pobre, y muy humilde algunos de ellos, que les faltaba la comida, y aquellas noches en pago a sacar el trono comían ellos y sus familias. Era casi como la cena del Señor en Jueves Santo. Sobre los hombros de esa gente humilde fue la Semana Santa de Hellín un montón de años, y cuando un hombre se ponía una noche debajo de un trono, ese hombre llevaba comida a su casa para que no les faltara a sus hilos, al menos por un día. Los señores llamaban a sus trabajadores para que sacaran sus pasos, entonces aquella gente no tenía para comprarse una túnica y se las tenían que dar, se las regalaban, porque no había dinero para comprar nada. Hace poco heredé una de un tío mío. Las túnicas eran bastante malas, no había tergales como ahora.



FICHA:
NOMBRE: Rafael Sánchez Hartelano
FECHA NACIMIENTO: 01-02-36
COLDR FAVORTIO: Rojo
PELÍCULA: Las de Sara Montiel
LIBRO: Los de Historia de Heilig

CANCION: Que sea de Antonio Molina
PROGRAMA TV: Ninguno
HEROE: Don Fortunato Arias
SUEÑO: Que haya paz en el mundo
PERSONAJE FEAL: Mis amigos
PERSONAJE FICCION: Ninguno
TAMBORILE RO O NAZABEÑO: Por su profesión ni

MASCOTA: Chiquitín, un canario

COMIDA: Potajes VICIO: No tiene grandes vicios AFICION: Ayudar a los demás LO ULTIMO OUE TE REGALARON: Un reloi de

SI NO FUERA SACRISTAN, SERIA: albañil DE MAYOR LE GUSTARIA SER: abuelo DIA DEL AÑO: Viernes Santo UN CONSEJO: Hay que ser más humano

GUIA COMERCIAL LA PORTALI dónde venden? quién tiene?

qué compro?
ALUMINIO
sáez, aluminio y cristal (pag.
AGENCIAS INMOBILIARIAS
servicasa (pags.1-
AGENCIAS DE PUBLICIDAD
krea publicidad (pa
AGENCIAS DE VIAJE
viajes fly (pag.
ALMAZARAS
aceites collados (pag.
AUTOMOVILES 2* MANO
hiper-auto (pag
motor hellin (pag
CARPINTERIAS
carpinteria hnos, torres (pag
CARPINTERIAS METALICAS
carpint, metálica amado (pad
sáez, aluminio y cristal (pag.
CENTROS MEDICOS
centro médico hellín (pag.
CONFECCION
mayca (pag
linea super (pag
CONFECCION BEBE

electricidad tomás (pag 57)
FERRETERIAS
ferretería lópez y morata (pag 51)
FLORISTERIAS
la floristeria (pag 53)
FOTOGRAFIA
fotos principe (pag 59)
EINCERIAS
gimnasio macro sport (pag 50)

MATERIALES DE CONST

egar (pag.49)

la portali (pag.32)

DECORACION

ELECTRICIDAD

comercial onda hellin (pag.19)
paco moreno soluciones (pag.8)
MUEBLES
muebles hnos. torres (pag.27)
MUEBLES DE COCINA
jumasán (pag.7)
NOVIAS
novias azabara (pag.29)

OPTICAS
marpe estilo (pag.30)
PERFUMERIAS
perfumeria azul y blanco (pag.9)
PUBLICIDAD

REGALOS torrecillas regalo (pag.22)
RESTAURANTES don manuel (pag.6)
la tobarreña (pag.61)

APEO driver (pag.13) mesón el labrador (pag.57)

una ni otra

bolsillo

Historia de Hellín نواند

Nuestra Semana Grande, tradición el historia celebrando la procesión del Viernes Santo y al ver

Llega un año más una semana importante en la vida de todo hellinero, pero creo que esta semana será un poco más especial si cabe, porque esta revista que tienen en sus manos, este número uno, aparece dando la bienvenida a ciudadanos de Hellín y a todos los que nos visitan, dando un punto de vista diferente, cercano y cultural a esta la ciudad que lo es de todos.

En el anterior número repasamos un poco el origen e historia de una popular plaza que da nombre a esta revista. La Portalí: en ese artículo nos introdulimos un poquito en nuestra Semana Santa va que esa plaza esta íntimamente vinculada a nuestras procesiones.



Pero, ¿saben ustedes cúal es el origen de nuestra peculiar Semana Grande?, pues si les intriga sigan levendo, que poquito a poco intentaremos desvelársela.

Y como en todo en esta vida, hay muchas aproximaciones unas más románticas, otras más certeras, pero todas ellas abriendo la peculiar idiosincrasia del hellinero.

Por donde empezar es difícil, pero como por algún frente debe ser el primero comenzaremos por una peculiar levenda que ha dado pie a la campaña de divulgación turística Hellín Víveme, presentada en la Feria Internacional de Turismo. de Madrid de este año FITUR, y que indica que en plena reconquista, y los musulmanes planteando aún batalla, llego la Semana Santa y en una incursión de un caudillo árabe el pueblo estaba

tal cosa y crevendo que era un ejercito paso de largo sin atacar Hellín, desde entonces el rey de Castilla para conmemorar tal cosa, indicó que en esas fechas se debían realizar actos con ruido que acabaron siendo nuestras actuales Tamboradas.

Evidentemente eso es una leyenda pero que le da a una de nuestras más hondas tradiciones ese punto de magia que todo acto importante se merece

Más real es que en las visitas de San Vicente Ferrer a Hellín, en las procesiones penitenciales que se efectuaban, los tambores sonaban para avisar a los vecinos, dar solemnidad al acto v recordar la muerte de Cristo, y no es menos cierto que tras la Reconquista toda esta zona fue repoblada con cristianos originarios de Aragón. de aquí posiblemente viene que todos los pueblos del Baio Aragón y unas poblaciones de esta zona (Hellin, Tobarra, Mula, Moratalla y Baena) tengan esta tradición de manera totalmente análoga. El porque estos pueblos del norte y algunos de



cultural en el cénit y nosotros también tenemos la Semana Santa Procesional y Pasional es algo que para algunos autores es controvertido: cierto es. que en el norte hay imaginería y tambor pero los tamborileros son cofrades v están vinculados a una Cofradía mientras que aguí en Hellín no lo son y no hay mezcla de tradiciones, como se suele decir están juntos pero no revueltos; pero tampoco ocurre lo

es la gran proximidad geográfica con todos los

contrario. ambas La Dolor manifestaciones se encuentran al mismo nivel en el sentir hellinero.

Eso nos induce a pensar en otros factores, mientras que unos autores dicen que ha sido completamente accidental otros comentan que tiene más relación con la situación geográfica que con el azar, y lo argumentan indicando que la Comarca es un cruce de caminos entre las tierras de murcia y castilla, y al mismo tiempo entre las tierras levantinas y las andaluzas. Tal cosa nos lleva a dos conclusiones, la primera

que otros muchos indicios (la gastronomía, los trajes típicos, otras manifestaciones culturales y religiosas) apoyan este punto. Además el ser cruce de caminos también indica que es cruce de caminantes que han ido aportando durante largo tiempo su granito de arena en la cultura hellinera. Todo esto hizo que ambas tradiciones anduvieran juntas pero cada una con su personalidad, y al mismo tiempo dando ciertas concesiones a la otra y tomando prestado de su entorno ciertos aspectos, un buen ejemplo sería nuestra procesión de Jueves Santo donde se sucede la sobriedad castellana. la alegría levantina del caramelo, y el sentimiento

citados puntos, que hace que Hellín sea un punto

de encuentro entre todas estas culturas regionales.

lo cual no sólo se demuestra en esta Semana sino

del palio andaluz, y tras esto y como prologo de la unidad del tambor y la procesión en el Calvario al día siguiente, la tamborada más importante de esta nuestra fiesta.

Algo que también puede apoyar esta teoría del cruce de caminos es lo que se ha producido con las Jornadas Nacionales de Exaltación al Tambor v al Bombo, que crean cruces anuales y por eso nos estamos encontrando con la incorporación de un elemento otra hora extraño como es el bombo. De todo esto surge una realidad única en el mundo. La mayor tamborada unida a unas procesiones de singular belleza en las tallas y en el desarrollo de las mismas. Es nuestro patrimonio más preciado, pero con el carácter hellinero que da todo, realmente es el patrimonio de todos sean de origen hellinero o de sentimiento, que no se crean ustedes hav muchos. Feliz Semana Santa

Correcillas



Los paseos de don Nadie

HAY DÍAS EN QUE NO TENGO FUERZAS NI PARA QUEJARME.

Quejarme del tiempo, que si frío, que si calor, que si no llego a fin de mes, que si fulanito no me hace

caso, que si me ha llegado una factura de tanto, que si me aburro como una ostra. Quejarme de que el vecino se ha comprado un A8, mientras que yo me quedé en el laguna, y qué laguna. Que si en la tele sólo ponen tonterías a todas horas, muchas películas pero muy malas, que

si no se me quita el maldito resfriado. No sé cuando hice de la queja un oficio. Porque oye, ni que me pagaran.

Hace poor descubrī que además de quejarme por mis cosas empecés quejarme por cosas que le pasaban a los demás. S.J. parceo una locura, pero lo empecés hacer a todas horas. De la poca such de Vicente Molina Foix, de la cara dura de algunos políticos, funcionarios, banqueros, comerciantes y viandantes.

Y ya en el colmo de los colmos también empecé a quejarme de los que se quejaban. Yo incluido. Cuando descubrí este hecho insólito quedé atónito, constreñido, a cuadros, Jes que tengo yo necesidad

de estar preocupado por todo lo que se mueve en la faz de la tierra? Me senté en la hamaca, que siempre es cosa que me da muy buen resultado cuando me doy cuenta de lo tonto que puede llegar a ser un ser, en este caso humano. Y allí tirado, con los ojos entrecerrados,

dejé que mi cabeza descansara un poco, bueno, bastante, ¡Qué digo!, me quedé traspuesto. Y soñé con los ojos cerrados, soñé con mi niñez, con la manera dulce y fuerte que tienen los niños de

enfrentarse al mundo, con ingenuidad, con alegría y maravilla. Soñé con ojos de niño y recordé cuando mis sueños eran tan vivos que siempre creía que habían sido verdad. Acase lo fueron.

Y la mermelada se quedaba pegada airededor de mi boca hasta queda petrificada, y luego me pasaba las horas dando lengüetazo a diestro y sinistar. V, recordé como todo los dies, al salir del colegio me esperaba mi perro "patuqui" para darie doscientas mil vueltas al pueblo, mientras yo libraba de las sarras del malbechor a una crinceas más cina ulto su los privaciós de limón.

Clast me pierdo en los recuerdos, casi no puedo regresar a mi vida, a mi tiempo. Yn o me extraña, porque, a ver, cómo vidar e olor del como después de um haga filiuda de vana, a ver, cómo olividar a esa niña tan, tan, tan guasassapa, que llegó de Borcolona a pasar los tres meses de verano y que una górciosa tarde de algosin puedo vera esa subragas de color ana V. Cerbon olividar las moscas que no te dejaban comor, el canto de las cigarnes en la elgania de la moche. Las salamanquesas que se republidar raciones y las ratas que entraban en la casa y que toda la finalis se videl foca para matardos...

¡Dios mío! No tengo fuerzas ni para llorar..... ya no recuerdo cuándo fue que hice de mi vida una queja, un aguiero, un almacén llego de descalificaciones.

Y hoy estoy cansado, cansado de gastarme con tanta quela.



Toros

United as a Petra de Casseción.

Activo de la Septim de claración de la Magdistance en Castélidor. Como balance nos deja una cust Activo de Seguindo del anoja refe la Magdistance en Castélidor. Como balance nos deja una custa como casa en la participación de la maggior de la maggio



mera de feria. 23 de marzo

Seis toros de Jandilla, muy cómodos de cabeza, justos de fuerza y nobles y manejables. Jesulín de Ubrique, de pavo y oro, ovación y oreja: Javier Conde, de rojo y plata, silencio y oreja. Rivera Ordónez, de hoja y oro, palmas y ovación.



Segunda de feria. 24 de marzo

Seis toros de Celestino Cuadri, el segundo corrido como sobrero. Desiguales de presentación pero serios que fueron de más a menos. Dávila Miura, de pastel y oro, oreja y silencio.

Antonio Barrera, de tabaco y oro, ovación y

silencio. El Cid, de púrpura y oro, silencio y palmas.

Tercera de feria, 25 de marzo, Seis novillos de José Vázquez, serios, astifinos, Manejables en líneas generales. Tercero y sexto fueron más complicados

Paco Ramos, de espuma de mar y oro, palmas tras aviso, oreja y ovación con petición. Manuel Escribano, de azul noche y oro, oreja y dos

oreias Alejandro Rodríguez, de botella y oro, oreja. Fue cogido al entrar a matar a su primero, sufriendo una comada de 15 cms, con dos trayectoria en la ingle izquierda que llega hasta el peritoneo.

Cuarta de feria, 26 de marzo

Seis toros de Los Espartales preparados para reigens. Rien presentados y en general manejal destacando los tres primeros. Leonardo Hernández vuelta Joao Salgueiro, silencio, Rui Fernández, oreia. Andy Cartagena, dos oreias, Sergio Galán, vuelta. Diego Ventura, vuelta.

Seis toros de Juan Pedro Domeco, el tercero corrido

como sobrero. Conjunto justo de presencia y fuerza pero noble y manejable, destacando el tercero. El sexto fue el más deslucido. Joselito, oreia y oreia

El Juli, silencio y oreia con petición de otra. Iván García, que tomó la alternativa, ovación y silencio.



CERRAJERIA - CARPINTERIA METALICA





José Amado Hernández Bleda

Ctra, Hellin, 121 - Telef, 967 30 86 19 ISSO - HELLIN (Albacete)



Sexta de feria. 28 de marzo.

Cinco toros de Victoriano del Río y un sobrero, segundo, de Gabriel Rojas. En su conjunto de pobre presencia. Los dos primeros toros de la ganadería titular presentaron unas lamentables cabezas,

sangrando, incluso, por los pitones.
Enrique Ponce, de grana y oro, silencio con aviso y silencio tras petición y otro aviso.

El Juli, de amapola y oro, silencio y división de opiniones.

Matias Tejela, de prurísima y oro, dos orejas y ovación con petición.

Séptima de feria. 29 de marzo.

Seis toros de El Pilar, mejor presentados y de juego interesante, con movilidad, destadaron segundo y quinto. Finito de Córdoba, de bianco y oro, ovación y pitos.

Alberto Ramírez, de rojo y oro, división con aviso y oreja protestada.

El Fandi, de berenjena y oro, oreja y dos orejas.

Octava de feria. 30 de marzo.

aviso.

Seis toros de Victorino Martín, desiguales de juego y en su presentación.

Juan José Padilla, de fucsia y oro, ovación y ovación con aviso.

Juan Jose Padilla, de fucsia y oro, ovación y ovación con aviso. Uceda Leal, de purisima y oro, oreja y oreja. Fernando Robleño, de manzana y plata, ovación y ovación con



navarro sufrió un percance hace dos años en Madrid, a raix de esto, se le implantaron una placa y varios tornillos en su tobillo. Tiene previsto volver el 21 de abril en Aries. El pasado 29 de marzo el novillero JAVIER SOLIS, fue elegido en San Sebastian, fue declarado triunfador del Encuentro Mundial de Novilleros.

EL JULI, tras el culebrón con Victorino Martín y la

negativa del segundo a que el diestro matara

corridas de su hierro durante este año, matará en

PEPIN JIMENEZ, a consecuencia de una grave

lesión en su rodilla, se ha visto obligado a cortar

su temporada. El percance fue en Aranjuez, y le

arusi Cabelleco torearà en el coso helbrero de ustro Obrrenos en la corrida de Sermana Santo REJONEADORES

TOREROS **NOVILLEROS** CORRIDAS-OREJAS-RABOS CORRIDAS-OREJAS-RABOS 1 1. Andy Cartagena 1.Julio Pedro Saavedra 8 12 0 1.Paco Ramos 7 19 (0) 3 2.Pepín Jiménez 8 10 0 2.Manuel Escribano 1 2. José Miguel Callejón 7 17 [0] 3.Javier Conde 7 14 0 3.El Güajareño 1 3 João Pedro Cerejo 3 (0) 0 4.César Jiménez 6 10 1 4 Jorge Ibáñez 0 4. Diego Ventura 9 [1] 2 5.Enrique Ponce 8 0 5.Mario Campillo 8 0 5. Álvaro Montes 4 [1] 0 6.El Juli 6 5 0 6.Herrerita 6 6 0 6 Leonardo Hernández 5 3 [1] 0 7.Joseli 2 0 7.Miguel Ángel Perera 5 8 0 7 Tomás Soler 6 [0] 2 7.Joselito 8.El Fandi 9 0 8 Javier Perea 5 0 8. Rui Fernandes 2 [0] 0 9 Javier Solis 4 1 9 Sergio Vegas 9 Juan José Padilla 5 8 1 6 (0) 1

ACEITE DE OLIVA VIRGEN

CTRA. DE POZOHONDO, KM. 0,900 TELEF. 967 30 55 64

4 0 10 Miguel García





hecho con prensa tradicional y capachos

6 [0] 0





ALQUILER

Tino: 967 30 20 58 c/ 4

c/ Antonio Cifuentes, 15 HELLÍN



romojó varios violines en las cabeza de sus músicos a los que después convidaba y luego les pagaba otro violio ruevo. Del mismo minero era TOSCANNI. THAMA los músicos temblaban ante él. Rompió varias batutas en las espaldas de los músicos, a un músico le hirió en un ojo; a los que estaban cerca de él les reloj de bolsillo v lo apretaba hasta triburario. 7º. Práctica. Es la principal cualidad, que se consigue a base de años de ensayos y más ensayos. Dice el refrán que "la práctica hace maestros" Estas son, a strandes rasstos, las cuplidades de todo

DIRECTOR, Hacerse con la música y con los músicos. cierto público que piensa que el director está de sobra. El. es el nima de la obra. Máxime cuando sabemos que la música pertenece a lo que en filosofía se llama grados de ABSTRACCION. Por elemplo, vamos a un museo y allí tenemos las "Meninas" de Velázquez, Alli se encuentran día v noche y años... La música, que también es obra de arte, la varros CRFANDO a medida que la varros interpretando. Acabado el concierto -o el disco, se acabó la música. Salimos del museo del Prado y las "Meninas" siguen ENTERAS, EN SU SITIO. Empezamos diciendo que una batalla la ganan los





por Jose Antonio López Morata

OBSTRUCCIÓN RESPIRATORIA De nuevo con ustedes en este apartado dedicado a la salud, en el

anterior número revisamos una serie de actuaciones sencillas para cuidar algo muy tínico y casi diario, las heridas

Pues bien hoy habiaremos de otro tema también muy importante (sobre todo en niños) y que nos ayudara a crear poco a poco unos cimientos sólidos para introducirnos en un mundo difícil pero tremendamente interesante; nuestra salud.

Cuando un objeto compromete la permeabilidad de la vía aérea compromete la vida. En la reanimación

cardiopulmonar veremos la forma de abrir las vías en el caso de una víctima supuestamente inconsciente, donde será la propia lengua del accidentado la que impedirá el paso del aire. En este caso, va a ser un objeto el que va a entorpecer el paso del aire hacia los pulmones, pudiendo la víctima estar consciente

Antes de continuar, recordemos por un momento la anatomía de las vías respiratorias. Estas se dividen en dos partes: vías respiratorias altas y baias. La boca pariz farinde y larinde constituyen las vías respiratorias altas Tráquea honoquios y honoquiolos las vás balas Habitualmente las obstrucciones se localizan en las vías altas con lo que obstrucción es total. Una vez que el objeto pasa de la traquea. la obstrucción es parcial pues el objeto suele alojarse en el bronquio derecho, permitiendo la ventilación del izquierdo.

La obstrucción de la vía aérea por un cuerpo extraño suele ir acompañada por el estado de consciencia de la víctima y la ingestión accidental de un cuerpo, bien comida u otros objetos, causa de la asfixia. Si estamos presentes observaremos como la víctima lleva sus manos al cuello, signo universal de atragantamiento y asfixia. Si no estuviéramos presentes en el preciso momento del atragantamiento la observación del lugar puede darnos una pista de vital importancia (por

canicas). ¿Qué hacer entonces? NIÑO MENOR DE CUATRO AÑOS

En un niño menor de un año realizaremos la MANIORRA DE HEIMLICH adecuada a esta edad (Flg. 1). Le colocaremos a horcajadas en el antebrazo del auxiliador, quién le dará cuatro golpes entre los omóplatos: en caso de fracaso, girar al niño sobre la espalda, con la cabeza baia y efectuar cuatro apretones sobre la parte anterior del tórax, en mitad del esternón

elemplo un niño desmayado lunto a un bote de



MANIOBRA DE HEIMLICH



CENTRO MEDICO HELLIN

- Tratamiento de la obesidad
- Consultas médicas - Licencias de conductores
- Pediatría, Traumatología
- Servicio a Mutuas v

Cerdá Marti. 12 - Telef. v Fax 967 30 16 61 02400 HELLIN (Albacete)

NIÑO MAYOR DE 4 AÑOS Y ADULTOS

En un niño grande o en un adulto, realizaremos la MANIOBRA DE HEIMLICH para estas edades. Esta maniobra pretende desalojar cualquier obstácido de las visa eferas mediante un brusco aumento presión intratorácica. La maniobra de Heimlich tiene diversas modalidades según esté la víctima de pie o acostada.

ple o acostada.

* Si la víctima está DE PIE: el socorrista se colocará detrás de ella, colocando los brazos por debajo de los de la víctima. Seguidamente cerrará la mano alrededor del dedo pulgar en forma de puño, lo colocará horizontalmente con el donos de la mano hacia arriba y el pulgar justo por debajo del esternón. La otra mano la colocará sobre el otro externo del puño. En esta posición flurará bruscamente hacia

él, comprimiendo el abdomen en sentido ascendente varias veces seguidas.

* Si la víctima está SENTADA: el socorrista se colocará detrás de ella con las rodillas flexionadas para estar a la altura más correcta, y procederá como en el caso anterior.

* Si la víctima está EN EL SUELO: el auxiliador lo estira boca arriba, colocándose a horcajadas sobre sus muslos, con la palma de la mano encima del ombligo y la otra mano sobre la primera. De esta forma comprimirá hacia abajo y hacia la cabeza bruscamente varias veces. El auxillador ha de colocar la cabeza de la víctima ladeada para facilitar la salida de objetos.



Calendario de vacunas

La immurización de diferentes enformedades es la vas e de la Medicina Preventiva en la infancia. Los controles médicos de los niños deben ir acompañados de la vacunación para al prevención de las enfermedades infecciosas epidémicas. Un calendario vacunal orientativo sería el siguiente,

ner un correcto carendario deben	visitar a su med	ico o pediatra:
	MAS DE UN AÑO	
HEPATITIS 8	QUINCE MESES	SARAMPIÓN, RUBÉOLA Y PAROTIDITIS
		DIFTERIA, TÉTANOS Y POLIO
FTERIA, TÉTANOS, TOS FERINA, POLIO HEMOFILUS	SEIS AÑOS	TÉTANOS Y POLIO
FTERIA, TETANOS, TOS FERINA, POLIO HEMOFILUS	ONCE ANOS	SARAMPION, RUBEOLA Y PAROTIDITIS
	CATORCE AÑOS	TÉTANOS Y POLIO
HEPATITIS B		
	HEPATITIS B HEPATITIS B HEFATINA, TÉTANOS, TOS FERINA, POLIO HEMOFILUS FERINA, TÉTANOS, TOS FERINA, POLIO, HEMOFILUS FERINA, TÉTANOS, TOS TERINA, POLIO, HEMOFILUS	HEPATITIS 8 QUINCE MÉSES HEPATITIS 8 DICIDOSIO MÉSES HETIRIA, TÉTANOS, TOS FERINA, POLIO HEMOFILUS HERIA, TÉTANOS, TOS FERINA, POLIO, HEMOFILUS ONCE ANOS HERIA, TÉTANOS, TOS FERINA, POLIO, HEMOFILUS AZIONEE AÑOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION

Comercial OndaHellín

Azulejos Gres

Manparas

Puc Balaustrada

c/Camillo José Cela, 7 pure tensor caterno Tel. y Fax 967 300 617

Grifería Chimeneas

Sanitarios Materiales

de baño

Tel. y Fax 967 307 815

Juan López, Cañamón

Retrato de un músico



"llevo 20 años sin ver una procesión"

Juan López, Cañamón

Juan López Morales, 63 años, casado, cuatro hijos (dos hijas y dos hijos), director y maestro de la Unión Musical Santa Cecilia, nuestra banda de música.

Si Juan no fuera máciso, Juan no seria Juan. Esa pasión, esa devoción, esa entrega diaria y en silenció, que parece que sólo tienen los toreros la siente Juan (Cañamón, vamos) por la másica. La liteva en la sangre, herencia artistica de su padre, y no sólo a él. La liteva en el cuerpo calle arriba y calle stallo; desde el caractriba basta la terio, desde encreo hatase.

como algó importante en su vida, como algó que le hace sentirse mejor. Nos vermos en los ades de loctures, el legar corde enseys la tión Masical. Me enseña las instalaciones con la ilusión que tiene algujen que por fin enseña algo, que querfa hacer hace y moto tiempo, algujen que erreste ago que ha hacer dos imanos, lasionados ne comerta que aquel el ha dicho que aprimente de la companio de la como de entrevistado, había más tranquilo sin la grabadora. Juan, en pocas palabras, es un hombre que hace corcer las coasas. Hos que brotara la veja banda musical que se secú nos años, hace croser la individad Musical, incluso que florezcan las nuevas salas de enayo... Juan, en pocas palabras, es un hombre que con su trabajó hace circer las coasses, no me estarán enada que en tal que lem un rasio liber la que con su trabajó hace circer las coasses, no me estarán enada que en tal que lem un rasio liber la cuer on su trabajó hace circer las coasses, no me estarán enada que en tal que lem un rasio liber la como de la com

¿Qué es lo primero que recuerdas de la Semana Santa de Hellín?

Cuando or spequeño vivia a la lado de la Casa de anes terias terrazas, altora con la polac strabilión injutar como en la como de la casa sea de anes terias terrazas, altora con la polac strabilión injusaciones de la como en la como en la como en la como en sublimeno cada una osa terraza y Microcles de Ceniza ya empezábamos a tocar el sambor, nos el como en la como en la como en la como en en la como en la como en la como en en la como en la como en la como en la terrao, porque se le decia el terrao, y at locar toda la tarde. A vece saligir seccio se molestar los la tarde. A vece saligir seccio se molestar los la tarde. A vece saligir seccio se molestar la tarde. A vece saligir seccio se la como en la co

Antes de dedicarte a enseñar música has tenido otra profesión. ¿La echas de menos?

No la hecho de menos, pero me gustaba mucho. Mi padre era escayolista, yo escayolista, yo escayolista, yo escayolista, de la escayolista, Antes el escayolista tenía que hacer en el taller los moldes para la escayolia, no como hoy en día que te los trane hechos. El escoyolista tenía que te dos trane un como de escayolista tenía que tenía trane un como de escayolista tenía que via poso de escayolista tenía que via poso de se arte me gustaba: un codo de aduar un no socio de escayolis y a trabalar el como de aduar y un poso de escayolis y a trabalar el como de aduar y un poso de escayolis y a trabalar el como de aduar y un poso de escayolis y a trabalar el como de aduar el como de

la talla v el modelado.

Los hellineros asociamos a la Unión musical como una banda de pasacalles, sin embargo no han sido ya pocas las veces que ha ofrecido conciertos con una altísima calidad musical. La banda tiene un convenio con el Avuntamiento, y está ligada a los pasacalles municipales. Tenemos muchos provectos, el problema es que en concreto en Hellin es difícil tocar, te explico, no hay muchos sitios donde se pueda tocar. Aprovechamos la Casa de la Cultura, pero es un sitio en donde hay majas condiciones acústicas y puestos a quejarnos, es muy pequeña, en el escenario estamos muy estrujados. Dos lugares donde suena muy bien la música son: la iglesia de la Asunción y el convento de los franciscanos, pero no puedes andar suspendiendo sus actos religiosos cada vez que intentemos dar un concierto.

LOS MALOS MOMENTOS DE LOS ENSAYOS SE OLVIDAN DE UNA, CUANDO INTERPRETAS FINALMENTE LA OBRA, Y SALE PERFECTA. NO TE ACUERDAS PARA NADA DE LO QUE HAS HECHO Y LO QUE HA COSTADO. - La Banda de Hellín tiene otro nombre. Yo oigo por las calles, que en el pueblo nos llaman:

"la banda municipal" y sí que se podría llamar así, pero su verdadero nombre es Asociación Cultural Unión Musical Santa Ceclila. Cuando hemos salido luera, llevamos el nombre de Hellin con nosotros. La sensación que se da siempre es muy buena y la gente misma o nos llama por nuestro nombe, sino por el de "la banda de música de Hellin". A ti la música te viene de largo y has tocado

muchos polico.

Cuando trabalpala en mi nave en la escayola, recuerto tener puesto Racio Nacional a Atuatio Cuando trabalpala en mi nave en la escayola, recuerto tener puesto Racio Nacional Atuation Lugaro muchas casa de la que habila della disciplina del care la care la companio de la que habila della conseguir instrumento que abora terremo, suego paesa il amostro. Dege se conor, paeda e direjor y noto, accordo della companio del conseguir instrumento que abora terremo, suego paesa il accordo. Dege se como, paeda d'arrigy y noto, accordo della companio del conseguir instrumento, suego paesa il accordo. Dege se como paesa della conseguir instrumento, suego paesa il conseguir instrumento, suego paesa della conseguir instrumen

público?
Cuando tocas en un concierto el público hasta que
no llega el final no te transmite sus emociones,
cambia mucho a cuando tocas en alguna orquesta.
Yo también he ido en orquesta, y la conexión con

la gente, existe en todo momento.
- Para los que tengan el gusanillo musical por el cuerpo, ¿qué edad es la más apropiada para ingresar en la Unión?

La cidal diónea para enrolare en la banda de midicia ede dei den los unaque decide i momento en el que entienda lo que lee, es buen momento para iniciares, e que ha de leer en las partituras, los movimientos, etc. Yo me inicide con diez u once años, en mi casa sempre hubo initigo musical, ya que mi padre tocabe la tuba. Mia comienzos lueron com Don Francisco. Barrelo Riguelma, que vino al entroncea la banda era muy pequeña y sin musido entroncea la banda era muy pequeña y sin musido entroncea la banda era muy pequeña y sin musido munigo. La circitorios evalva del colegio de



directores de Madrid y los asumía el Ayuntamiento para la banda municipal, pero hasta que llegó este hombre no hubo mucho movimiento.

 Ahora el número de músicos de la banda aumenta año tras año, pero esto no siempre fue así.

Entre los años sesenta y tres, y sesenta y cuatro, hubo un "parón", ya que el maestro que estaba por entonces, era un hombre poco dedicado a su misión. Coincidió que con el tema del esparto en el pueblo se fue a pique, la gente mayor de banda se fue cansando, y no entraban "chabalicos"

nuevos.

- La media de edad de la Unión no es muy grande, ¿no es dificil gobernar a tanta gente joven?

Hay mucha gente joven, todos esos han empezado conmitido desde que eran pequeñicos, y a veces.

connmigo desde que eran pequeñicos, y a veces, cuando acabas el ensayo, o estás con los instrumentos, si que hay a lo mejor que insistir: ya valel, pero el personal que tengo es muy bueno. - Te ves alguna vez fuera de la Unión?

Si que he pensado, que por ley de Vida me tenga que llegar el recambio, in único deseo es que haya una continuidad, es lo que ploy que sigla habiendo concordia. Hay una junta directiva muy competente que sabe muy blen lo que hay que hacer y los pasos que hay que segue, ir Hoy día, si hay aliguna cosa que crey que no va air bien lo digo y no pasa nada, tan sólo mento en lo musical; la continuidad está garantizada.

continuidad està garantizada.

- Las bandas de fuera no tocan las marchas



Si que he visto bandas que vienen a Hellin con hermandades, y que tocan unas marchas que tú estás acostumbrado a tocar ; y ves que no la están tocando Eso te da una cosa por dentro, y lo pasas mai: empleza a tocar uno, luego foro, el pillos por allí... a veces te extrañas, ya que son piezas que esas mismas bandas aunque no sean de aquí, ya las han tocado otras veces que han venido.

El director no sólo dirige la obra, pero, ¿uno acaba por saberse de memoria las partituras? Cuando has ensayado una obra un par de veces,

Cuando nas ensayado una dora un par de véces, no necesitas la partitura para saber por dônde no necesitas la partitura para saber por donde no aparece el dia del concierto y e pone a dirigir, es el encargado de hacer algún arregio a la obra, montaria y luego que funcione en foe ensayos. No tiene sentido sino, hay muchas orquestas, dónde todos los misicios son profesionales dedicados sólo a la misicia, muchos de ellos profesores, y an embargo, todos están sujetos a los trabalogo si en embargo, todos están sujetos a los trabalogo ;

dirección del director.

No es fácil ser director, coordinar a setenta y tres personas... si la obra sale bien o mal no es sólo por el director, es fruto de cada uno de esos setenta y tres. Cuando interpretas finalmente la obra, y sale perfecta olvidas de una los malos momentos de los ensayos, no te acuerdas para nada de lo que has hecho y lo que ha costado. Hay marchas que para que se te queden con tres ensavos es suficiente y otras que cuestan mucho, depende mucho del grado de complicación de la misma. - ¿La cuaresma suena a pistoletazo de salida? Lo primero que recuerdo al oir Semana Santa, es que llega el pregón, eso significa que hay que preparar unas setenta y cinco carpetas para los desfiles, y en cada una de ellas hay que incluir veinticinco marchas. Ha habido años que había ochenta y tres músicos, así que te puedes imaginar.

- ¿No causa bajas el tambor?

FICHA:
ú NOMBRE: Juan López Morales
FECHA NACIMIENTO: 24-02-40
is COLOR FAVORITO: Azul
pELÍCULA: Las del oeste

LIBRO: Partituras y pentagramas
CANCION: Rocio Jurado, por la melodía
PROGRAMA TV: Deportes

HEROE: Cualquiera que salva una vida SUEÑO: Tocar la Obertura 1.812... y dirigir la banda Municipal de Madrid.

PERSONAJE REAL: Verdi
PERSONAJE FICCION: El Guerrero del Antifaz

TAMBORILERO O NAZARENO: Tamborilero desde que nací. MASCOTA: No tiene

COMIDA: No tiene COMIDA: Comidas ligeras VICIO: La música

mayor

AFICION: Bajarme al campo cuando tengo tiempo LO ULTIMO QUE TE REGALARON: Una colonia SI NO FUERA MUSICO, SERIA: Tallador de escayola DE MAYOR LE GUSTARIA SER: Ya no llego, ya sov

DIA DEL AÑO: El día de san Juan. UN CONSEJO: Deberíamos de hacer lo posible, de

una vez, para evitar que nadie pase hambre en el mundo. ¡ Madre mía...! Los músicos en Semana Santa vienen blen. Y alguno ... Por suerte, los miembros

de la banda son gente seria.

- La música es una herencia de tu padre, ¿qué te diría si te viera hoy como director de la Banda de Hellín?

Mi padre siempre estuvo liado con la música. Si

mi padre me viera, y viera la banda, se ccharifa las manos a la cabeza. El no llegá a ver la banda con un funcionamiento como el actual. El vería que lo que estamos haciendo abrora no es distinto a lo que antes se hacía. Antes los músicos que habían trabajaban mucho, más que abrora, había ensayos: los lunes, miércoles y viernes. Sé que a él le gustafrá.



SEMANA SANTA DE HELLÍN

¿declarada de Interés turístico nacional?



La Semana Santa es nuestra fiesta grande, una fiesta centenaria por la que se nos conoce y se no envidia en toda España.

Cuando nos preguntan de dónde somos, cuando hablamos de nuestro pueblo siempre acaban por rugir los redobles de la noche de Jueves Santo.

Nuestras tamboradas hablan de nosostros cuando hablan de Hellín en cualquier medio de comunicación. ¿Qué quieres que digan de tí?



Tamborilero, vive tu fiesta sin ridiculizarla.

Hellinero, vive tu fiesta, que no te rompan la Semana Santa

SEMANA SANTA DE HELLÍN

¿declarada de Interés turístico nacional?



Son actos pasionales, sentidos, emocionantes y también

una fiesta que compartimos. El trabajo de un año entero se ve recompensado en los defiles procesionales.

Nazareno, músico, respeta los defiles de otras hermandades o bandas. No cortes ni dejes que corten las procesiones, es una falta de respeto para la hermandad que desfila y para el pueblo que la mira. Desfila ordenadamente, mantén la túnica en buenas condiciones.

Nazareno, vive tu fiesta haciéndola grande.

Hellinero, vive tu fiesta, que no te rompan la Semana Santa.







(Para 4 personas)

Dificultad: Media Tiempo de preparación: 70 minutos Costo: 11 6

Ingredientes: 8 aloachofas 4 tomates 3 cebollas tiernas

3 ceccias ternas 1 ajo tierno 350 gramos de granos de haba 2 patatas gordas

2 pafatas gordas 1 Bacalao salado Poco más de 1/2 vaso de aceite de oliva 4 huevos Pimentón

Pereji Pimienta Piñones

Desalarmos e libocatio, para elo los metermos en aguas el día a referiror comitalnoste el aqua tres vecos. En una capacite del barro extramos el aceite las adiscribas, los forentes pardidos pequeños, los celedias, el ajo berno astilisto y los granos de habo, todo en cucio. Afrademos un poso de primertor, pimenta moida, perell y primera dil qualifica en encata ben y se el antidea agua na tenta cubirno fodo y se pena o accer. Cuanta el habo, el pena de contractor de la contrac

A la hora de servirlo se le ponen tiras de huevo cocido

ARROZ CON BACALAO

Difloutad: Baia

Tiempo de preparación: 60 mínutos Coste: 6 €

Ingredientes: 250 gramos de bacalao en migas ya desalado 100 gramos de judias verdes 50 gramos de guisantes 1/2 pimiento rojo

1 ramillete de ajos tiernos 600 gramos de arroz Caldo de pescado

En una puella calentamos el aceite y sofreimos. la verdura finamente picada. Salbaramos el bacada y le afladimos el arroz y el caldo de pescado, que babrerenos calentado previamente. Cocemos a fuego vivo durante cinco mínutos, consigendo la sal y indicendo caratária na guada. Praeados los cinco Como lodos los arroces de paella convierse dejarlos reopara cinco mínutos facados con un paín.



por compra anticipada

CANARIAS - BALEARES - TUNEZ - CROACIA DISNEYLAND PARÍS - CARIBE - ZANZIBAR

Reservas afectuadas antes del 17 de mayo

TAMBIÉN AGOSTO!

C/ San Juan de Dios, 4 - Hellin Telf. 967 30 71 52 htpp://www.viajesfly.com



PANECICOS DUI CES

Dificultad: Baia liempo de preparación: 100 minutos Coste: 8.6

- 1 corteza de un limón



Hacemos los panecicos con la migas remolida del pan y los huevos batidos. Hay que añadir huevo al pan hasta que la masa esté blanda, luego se frien. En una cacerola ponemos agua a hervir con azúcar, piñones y canela en rama al gusto, junto con la corteza de la narania y el limón. Cuando rompe a hervir se añaden los panecicos y se desan cocer hasta que estén blandos (poco más de una hora). Se guita del fuego, una vez enfriados se guardan en el frigorifico. Se sirven frios.



Informática y Tecnología

La revolución Linux

Que duda cabe que uno de los inconvenientes con los que nos encontramos los usuarios de ordenadores personales es el elevado coste económico que supone la adquisición de software. Para poder desempeñar cualquier pequeño trabajo en nuestro PC tenemos que unas porturare que no siempre esta al alcance de nuestros manterchos bolisión. Pero, ¿qué ocuminia si este dejara de ser de pago para pasar a ser gratuito? ¿Cômo, que eso es imposible? Ni mucho menos, no sólo no es imposible sino que existe y está al alcance de todo el mundo. Habilamos del cada vez más de moda software libre y de su máximo asponetes, Limb

Co 1987 in the first and instance to exclude the service of females, when figurate the series is experienced by a larger with the contract of the service of

Y os preguntarelis ¿como puede ser bueno algo que está desarrollado por miles de usuarios no profesionales y que no reciben nada a cumitio? ¿es capaz de competir con etro software en el que se invienten miliones de euros y que es futo de muchos años de numerarel a proquesta es que si. De herba exhabitemente está competin teneros a Windrays en el sector de los estádores. pal característica de Linux podemos destacar su robustez, es un sistema operativo mucho más estable que sus s, lo qual lo hace indicado para tareas que requierem de un algo grado de flabilidad, ¿Os imagináis lo que pasaria si "Quistiga", los ordenadores de las NASA a del Misolateria de Hazaronia".

Action causes a practical del circum, on terrorise ten page or an integral por administra installation in creative orderederes. The parties stig age, what intender on certain dispraise inflammational medicines in exposure core or it can be ide faute of Contracting. Into facility or certain del circum qui his supporte fidad las financia de confinance de page que his publicable en son contractions. In the facility or contraction of que an esta basel del mental or a sonice appoint properly a qualification contraction. See the contraction of the contraction Dentro de la misma podemos encontrar procesadores de texto, hojas de cálculo, programas de retoque fotográfico, herramientas de programación... para empezar a usar nuestro ordenador sin que nos cueste nada. Pero todo tiene un precto aunque no sea económico. En este caso el coste que hay pagar para usar Linux es el de la excesiva complejidad para el usuario medio. No todo el mundo está dispuesto a aprender muchas cosas desde cero cuando se ha acosfumbrado e usar otros programas más difundidos.

Pero Litror es un corrector de fondo, no tiene prina, sabe que está ganando adentos y que el próximo quedes ser túl ate atreses? Enlaces de interés:

1. El software son las instrucciones electrónicas que san a indicar al ordenador que es lo que tiene que hacer. También se puede detro que son los programas usados para afrigat las funciones de un breienador. Parenad Compute (roberdado Pesano).
3. Personal Compute (roberdado Pesano).
3. Son una seria de programas usa administrata los recursos del computador. Este indica como interactuar con el usuario y como usar los depositos describados del moderno.

arretera de Jasse, 43 . Thus: 967 30 07 11 Marif. 510 94 09 97







El dueño de la herida"

it :-Libros

"Tiene 18 años, ¿Qué le pasa, doctor? "

Dr. Eduardo Fernández-Villoria, Pilar Cernuda, Jesus de la Gándara y Ángeles Aledo, Golección:

mejorne praguiatris de España; y Angeles Aledo es la ristación, sels 18 h revien. Soemopolitur.

"Gran libro del Bricolage"

mismo. Porque ud. puede hacerio.

Ozre fundamenta para iodes be homere. En elle encontrari, da forma especiale aposición despez passe abbre cobre Albafillería, Fontenería, Electricidad, Carpinaria, Pintura y Empresado Osrá des podoses belatica hasta los trabajos más complicación, Todo lo reseaso o para uniterna al locar especial y sendiras orgulacios de la ... y de uz.

"El libro del ajo"

48 páginse Editorisi: Sussets

El libro del alo nos ofrece nueves ideas interesantes y divertibles para utilizande manere ma un producto habitual de nuestra despensa. un producto nacintali da nuastra daspansa. Duranta alglos, al ajo ha alco un ingradianta sagrada en muenta culturas y ha califuta. prevenir enfermedades.

No hay dudes en quento e su versatilidad en la opeine, una selección de deliciosas y originales recetto la mostrarén de qué forme el ejo, correctamente excinedo, preparado y syrvido, puede





La Portali te regala un viaje a la playa



un fin de semana para 2 personas con todos los gastos pagados



a Manga del Mar Menor

MarpeEstilo

HELLÍN ALBACETE ALBACETE LA RODA MADRIGUERAS TOBARRA (CRAMA) 9 C. Priemanos Jiménez, 9 C. Telestre Gallego, 6 C. Pamón y Casal, 24 C. Pacida Lus Fuertes, 20 C. Pacida Sofa, 4 C. Pacida Sofa, 4 C. Pacida Sofa, 4 C. Pacida Sofa, 5 C. Pacida Sofa, 6 C. Pacida Sofa, 6

Si te guieres venir de viaje rellena el cupón y entrégalo en Azul y Blanco antes del 7 de mayo



ALOJAMIENTO

Estancia en hotel de 4 estrellas, situado en el centro de La Manga del Mar Menor

Viaje de ida y vuelta, salida un viernes y regreso el domingo

COMIDAS

Estancia en régimen de pensión completa. Desayuno, comida y cena tipo Buffet, en todas ellas va incluida la bebida

El sorteo del viaje se realizará el miércoles 7 de mayo a las 12:00 h. en Azul y Blanco situado en la calle López del Oro del Hellin



Conserva la revista, te la vamos a pedir

La Portali	Okul y Blanco
Nombre:	
Apellidos:	
Dirección:	
Teléfono de contacto: e-mail:	DNI:

¿has visto la revista? ¿te gusta?

Anúnciate

más de 30.000 personas pueden estar ahora leyendo este anuncio

967 60 52 87 967 30 17 18



Semana Santa 2003



Programa Oficial de Actos de Semana Santa Cofradías y Hermandades

Entrada de Jesús en Jerusalén. Paso titular de la Asociación de Cofradias y Hermandades. Grupo escultórico. Escultor: Victor de los Ríos. Hermandad de San Antonio Abad. Cristo de la Preciossisma Sangre y Maria Santisima de las Penas.

Grupo escultórico e imagen de Maria Sontisima de las Penas. Escultor: José Zamorano.

Hermandad de la Santa Cruz con la Virgen de la Amargura.

Grupo escultórico. Escultor: José Zamorano. Hermandad de la Samaritana. Grupo escultórico. Escultor: José Zamorano.

Grupo escultorios Escultor José Zamorano.

Hermandad de la Oración del Huerto.

Grupo escultórico. Escultor: Federico. Coullaut-Valera.

Hermandad de los Azotes.

Grupo escultórico. Escultor: Fermandez-Andes.

Grupo escultorico. Escultor: Fernandez-Andes.
Archicofradía de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli.
Imagen: Cristo de Medinaceli. Escultor: Faustino Sanz Herranz.
Hermandad de Nitro. Padre Jesús Nazareiro.

Imagen: Ntro. Padre Jesús Nazareno. Escultor: Federico Coullaut-Valera.
Hermandad de San Juan Evangelista.

Imagen: San Juan (dos), Escultores: José Diez López y José Zamorano. Cofradía de Ntra. Sra. de los Dolores.

Imagen: Virgen de los Dolores. Escultor: Federico Coullaut-Valera.

Hermandad del Prendimiento.

Grupo escultórico. Escultor: Federico Coullaut-Valera.

Hermandad de la Negación de San Pedro. Grupo escultórico. Escultor: José Zamorano.

Cofradia Ecce-Homo.
Grupo escultórico. Escultor: Jose Zamorano.
Escuela de Cristo.

Escuella de Urisso.

Imagen: Cristo Crucificado. Escultor: Anónimo.

Cofradia de Nitra Sra, del Dolor, Nitro, Padrej Jesús de la Misericordia y Cristo del Gran Poder.

Imagen: Nitro, Padre Jesús de la Misericordia Escultor: José Zamorano.

Imágenes: Cristo del Gran Poder y Ntra. Sra. del Dolor. Escultor: Fernández-Andes.
Hermandad de la Verónica.
Imagen: La Verónica. Escultor: Fernández-Andes.

Real Cofradía del Cristo Crucificado y Santisima Virgen de las Angustias. Imagen: Santisimo Cristo Crucificado. Escultor: Ramiro Gutiérrez de la Vega.

> Hermandad de Santa Maria Magdalena. nagen: Sta. Maria Magdalena. Escultor: Federico Coullaut-Valera. Hermandad del Cristo Yaceate.

Imagen: Cristo Yacente, Escultor: Mariano Beniliure, Hermandad de la Stma. Virgeo de la Soledad, Imagen: Ntra. Sra. de la Soledad, Escultor: Anónimo. Hermandad del Resucitado. Grupo escultórico. Escultor: Federico Coullaut-Valera.

Grupo escultorico. Escultor: Federico Coullaut-Valera.
Cefradia de Ntra. Sra. del Perdón y Cristo de la Caida.
Grupo escultórico. Escultor: José Zamorano.
Cofradia Cristo de la Coronación de Espinas.
Grupo escultórico. Escultor: José Hemández Navarro.

Cofradía "La Sentencia". Grupo escultórico. Escultor: Victor García Villalgordo.

11 de abril. Viernes de Dolores

SOLEMNE MISA A NTRA. SRA. DE LOS DOLORES

7'30 de la tarde - Parroquia de Ntra. Sra, de la Asunción
A continuación traslado de la Dolorosa para su participación en el Vía-Crucis.

SOLEMNE EUCARISTÍA EN HONOR A NTRA. SRA. DEL DOLOR

7'30 de la tarde - RR.TT. Capuchinos Eucaristia oficiada por el Superior de los RR.TT. Capuchinos, P. Miguel Argente

A continuación Devoto Besamanos a Ntra, Sra, del Dolor.

Vía Crucis de las Antorchas

8'45 de la NOCHE. Convento de los PP. Franciscanos
Participará en este acto penitencial la imagen de Ntra. Sra. de los Dolores.

Itinerario de subida: Salida de la Plaza de San Francisco, Andalucia, Isso, Avda. de la Constitución, Camino de las Columnas, Ctra. de Liétor, Columnas y ermita del Calvario.

Tradicional VIA CRUCIS popular que, organizado por la Asociación de Cofradías, en colaboración con la "Escuela de Cristo" (Cofradía de Ntra, Sra, del Rosario), recorre el Camino de los Celumas hastas la emita del Calario, Cel ada columna se procede al rezo de una estación penitencial, con lo que se recuerda la Pasión y Muerte de Jesucristo.

Itinerario de bajada: Plaza de Sabino Cuerda, Ctra. de Llétor, Puertas de Madrid, Calle Nueva, Canalón, Ambo, Bernales, Cuesta de los Caños, Rabal y Plaza de la Idesia.

12 de abril

STA MISA DE DIFUNTOS. CAPILLA DE NTRA. SRA. DE LA SOLEDAD

VIII CONCIERTO DE SEMANA SANTA. ECCE-HOMO

8'30 de la tarde - Parroquia de Ntra. Sra. de la Asuncio

13 de abril, Domingo de Ramos

Procesión de las Palmas

9'30 de la mañana. Plaza de la Iglesia de la Asunción Bendición de las palmas.

ltinerario: Plaza de la Iglesia, El Sol, Periodista Antonio Andújar, Alejandro Tomás, Melchor de Macanaz, Cristóbal Lozano, Plaza de España, Gran Via, López del Oro, Plaza de Santa Ana, Mesones, Martínez Parras, Buenavista, El Agulla, Benito Toboso, El Rabal y Plaza de la Iglesia.

Participan: Representantes de todas las Cofradías y Hermandades.

Grupo escultórico: Entrada de Jesús en Jerusalén.

Presiden: Junta Directiva en pleno de la Asociación de Cofradías y Hermandades y Excmo. Ayuntamiento en Corporación.

Traslado del Cristo del Gran Poder

7 de la tarde Convento de los PP Franciscanos

Itinerario: Plaza de San Francisco, De Eras, Francisco Silvela, Alejandro Tomás, Periodista Antonio Andújar, Mesones, Plaza de Santa Ana, López del Oro, Gran Via,

Participa: Cofradía de Ntra. Sra. del Dolor, Ntro. Padre Jesús de la Misericordia y Cristo del Gran Poder.

15 de abril, Martes Santo

Procesión del Santísimo Cristo de la Preciosísima Sangre

9 de la noche. Parroquia del Sagrado Corazón de Jesús

Itinerario: Garcilaso de la Vega, Isabel la Católica, Lope de Vega, Gran Via, López del Oro, Plaza de Santa Ana, Mesones, Martinez Parras, Buenavista, El Aguila, Benito Toboso, El Rabal y Plaza de la Iglesia.

Participa: Hermandad de San Antonio Abad, Cristo de la Preciosisima Sangre y María Santísima de las Penas.

Presiden: Junta Directiva y Ayuntamiento.

Los preparativos de última hora que aún continúan haciéndose para los días siguientes se detienen cuando hace su salida la procesión de este día, protagonizada exclusivamente por la Hermandad de San Antón. Su destino será la iglesia de la Asunción, desde donde desfilarán en los próximos días.

16 de abril, Miércoles Santo

NOMBRAMIENTO DEL TAMBORILERO DEL AÑO. A cargo de la Asociación de Peñas de Tamborileros.

5 de la tarde. Monumento al tamborilero

Traslado de Ntro. Padre Jesús de Medinaceli

6 de la tarde. Iglesia de San Roque

Itinerario: Pza. de San Roque, Alfarerías, Benito Toboso, El Rabal y Pza. de la Iglesia.

Traslado en el que el Cristo de Medinaceli se funde, camino de la Parroquia de la Asunción, entre miles de tamborileros que abarrotan las calles de Hellín.

Procesión de la Oración en el Huerto

7'30 de la tarde. Iglesia de Ntra. Sra. de la Asunción

Itinerario:Pza. de la Iglesia, Cassola, Puerta de Ali, Perier, Pza. de San Francisco, De Eras, Silvela, Alejandro Tomás, Periodista Antonio Andújar, Juan XXIII, Pablo VI, Pza. de Santa Ana, Mesones, Martínez Parras, Buenavista, El Aguila, Benito Toboso, El Rabal, Pza. de la Iglesia.

Participan: Hermandad de la Santa Cruz y Virgen de la Amargura, Hermandad de la Samantana, Hermandad de la Oración del Huerto, Hermandad de Los Azotes, Archicónfadia de Ntro, Padre Jesuis de Médinaceli, Hermandad de Ntro, Padre Jesuis Alazereno, Cófradía de Ntro, Padre Jesuis Nazareno, Cófradía de Ntro, Sra. del Perdón y Cristo de la Caida, Hermandad de San Juan Evangelista y Cofradía de Ntra, Sra. de los Dofores, Pesideri, Funta Discretivo y Avuntamiento.

Durante el transcurso de la primera tamborada se inicia la Procesión, siendo de especial significado la salida del grupo de la Oración del Huerto por la puerta principal de la Asunción. A hombros de sus costaleros "El Paso Gordo" descuende las escalinatas en una cermonia que arranca los aplausos de quienes la presencian

Solemne Vía Crucis

12'30 de la noche.Santuario de Ntra. Sra. del Rosario

Itinerario: El Cinto, Beso, Animas, Pichón, Pozo de los Perros, Camino, Canalón, Ambo, Jesús, Cristo, San Juan, Bernales, Cuesta de los Caños, Plaza de las Monjas, Salvador, Sacramento, Rosario y Cinto.

Participa: Cofradía de Ntra. Sra. del Rosario "Escuela de Cristo". Imagen: Cristo Crucificado.

Terminada la Procesión de La Oración del Huerto, se inica a la media noche el tradicional VIA CRUCIS de la Escuela de Cristo, que discurre por el casco histórico de la ciudad, y nos ofrece una visión de lo que podrían haber sido las procesiones en la Erlad Media

17 de abril, Jueves Santo

OFRENDA A LA VIRGEN DEL ROSARIO, por la "Asociación de Hellineros de la Provincia de Alicante"

11'30 de la mañana - Santuario de Ntra, Sra, del Rosario

PRESENTACIÓN DE LA REVISTA "RABAL" Nº 5, de la "Asociación de Hellineros de la Provincia e Alicante"

PRESENTACION DE LA MAQUETA DE LA "SANTA CENA".

12'30 de la mañana - Casa de la Cultura

Estando a cargo de la misma el director del proyecto, D. Federico Coullaut-Valera Torroba, Escultor, D. José Vázquez Juncal, Tallistas: D. Ramón Ayllón Ruiz y D. Vicente Gómez Parrajón y la Policromadora: Dña. Maria Cintia Estany Escrivá.

PRESENTACIÓN OFICIAL DEL GRUPO ESCULTÓRICO NTRO. PADRE JESÚS DE LA SENTENCIA ANTE EL INDULTO A BARRABÁS (Titular de la Cofradía "La Sentencia")

18'30 de la tarde - Puerta Principal del Colegio Compañía de María

Procesión del Silencio

7:30 de la tarde. Iglesia de los PP. TT. Capuchinos

Itinerario: Gran Vía, López del Oro, Plaza de Santa Ana. Mesones, Martínez Parras, Buenavista, El Aguila, Benito Toboso, El Rabal, Plaza de la Iglesia, Cassola, Puerta de Alí, Perier, Plaza de San Francisco, De Eras, Silvela, Alejandro Tomás, Melchor de Macanaz, Cristóbal Lozano, Plaza de España y Gran Vía.

Participan: Hermandad de El Prendimiento, Hermandad de la Negación de San Pedro, Córradia Cristo de la Coronación de Espinas, Córdadia Ecce-Homo, Archicorfadia de Ntro, Padre Jesuis de Medianacelli, Córtadia de La Sentencia y Córtadia de Ntra. Sra. del Delor, Ntro. Padre Jesús de la Misericordia y Cristo del Gran Porter.

Todas las Cofradías al finalizar la calle Silvela se desviarán por la calle Juan XXIII hacia la Parroquia de Ntra. Señora de la Asunción, a excepción de la Cofradía Virgen del Dolor que continuará por el itinerario habitual hasta finalizar en la Islesia de Capuchinos.

Presiden: Junta Directiva y Ayuntamiento.

Unica oportunidad da ver destillar las imaigenes de Ntra. Sra. del Doloc, el Cristo del Gram Poder y Ntre-Padre Jessi de la Missircicodia. Les d'octrigo de mais largio recorrido de toda la Siemana Sainta, y tiene sus momentos más importantes a sus salida y reterno a tiemplo de ion Encierlorios Capuchinos, dadas las reducidas asilida y reterno a tiemplo de ion Encierlorios Capuchinos, dadas las reducidas ditenensiones de la puerta. Io que difficulha el acceso de las imaigenes y que hace recentar que en el capacida de la canada se villenamento de contra de la capacida se villenamento de la capacida de la calidas.

18 de abril. Viernes Santo

BENDICIÓN DEL GRUPO ESCULTÓRICO DE NTRO. PADRE JESÚS DE LA SENTENCIA ANTE EL INDULTO A BARRABÁS.

Coordinado con la marcha de la procesión y lectura del pasaje biblico en el que aparece dicho grupo

Al inicio de la Procesión - Parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción

Procesión del Calvario

los Dolores

7 de la mañana. Iglesia de Ntra. Sra. de la Asunción

Itinerario: Plaza de la Iglesia, Cassola, Puerta de Alí, Perier, Plaza de San Francisco, Andalucia, Isso, Avda. de la Constitución, Camino de las Columnas, Ctra. de Liétor, Columnas y ermita del Calvario.

Una vez que ha llegado al monte Calvario Ntra. Sx. de los Dolores. ante Ntro. Patre Desuis Nazarno y 58 m. Jun. se procede a la celebració del acto del MOTETE. Participan: Hermandad de la Santa Cruz y Virgen de la Amargura. Hermandad de la Samartana, Hermandad de la Oscido del Huerto, Hermandad de El Prendimiento, Hermandad de Los Azotes, Cofradia Cristo de la Coronación de Espinas, Cofradia Esce-Horno. Archifordia de Ntro. Padre Jesús de Medinaceli, Cofradia de La Sentencia, Hermandad de Ntro. Padre Jesús de Macinacol, Sortina de La Sentencia, Hermandad de Ntro. Padre Jesús de Nazareno. Cofradia de Ntra. Stra. del Perdon y Cristo de La ciada, Real Cofradia del Cristo Cuclicado y Santismia Virgen de las Angustias, Hermandad de San Antonio Alaxo. Cristo de la Preciosiaria Sange Maria Marticinea. Hermandad de San Antonio Alaxo. Cristo de la Preciosiaria Sange Maria Marticinea, Lermandad de San Antonio Alaxo. Cristo de la Preciosiaria Sange Maria Marticinea, Corfradia de Ntro. Stra. de Maria Marticinea, Corfradia de Ntro. Stra. de

Sin duda es una de las más conocidas y resaltadas de la Semana Santa hellinar. Los tambores, que comenzaron a sonar la noche anterior, poene el telor die de fondo al cortigo curp case por el Camino de las Columas compone momentos de singular belletra. La processió hermina cuando Marta. Sar de los Dobres legía junto a la ermita del Calvario, rezándose en un momento de gran feror el tradicional Motete. Poci tiempo después en incia el retorno a la Asunción. Participan gran cantificad de cofradias y hermandades que ofrecen una visión conjunta de los momentos más importantes de la Pasidio de Cristo.

18 de abril. Viernes Santo

Procesión del Calvario

11:30 de la mañana..Plaza de Sabino Cuerda

Itinerario: Plaza de Sabino Cuerda, Ctra. de Liêtor, Puertas de Madrid, Alfarerías, Benito Toboso, El Rabal y Plaza de la Iglesia.

Bettiot vioudos, Er Hatal y Piazza de la giesza. Participain kernandad de Pendi-Participain kernandad de la Santa Cruz y Virgen de la Amargura, Hermandad de El Pendimiento, Hermandad de la Santaca. Contrado Cristo de la Coronación de Espinas. Cofrada Escel·Brono, Archicorrada de Nov. Parior Jesús de Nicolados (Cofrado Cofrada Escel·Brono, Archicorrada de Nov. Parior Jesús de Nicolados (Cofrado Cofrada Escel·Brono, Archicorrada de Nov. Parior Jesús de Nicolados (Cofrado Santa Cofrado Cofrado Cofrado de Cofrado de Cofrado de Cofrado (Cofrado Cofrado Cofrado Vantido) Sentido de La Cofrado (Cofrado Cofrado Cofrado Corocolados y Santidiras Virgen de las Angualtis, Hermandad de San Astroia Abado (Cristo de la Peccisialmos Vantidos Cofrado de Cofrado (Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado (Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado (Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado (Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado Cofrado (Cofrado Cofrado (Cofrado Cofrado Cof

Presiden: Junta Directiva y Ayuntamiento.

Procesión del Santo Entierro

10 de la noche. Parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción

Itinerario: Plaza de la Iglesia, Cassola, Pueta de Alí, Perier, Pza. de San Francisco, De Eras, Silvela, Alejandro Tomás, Periodista Antonio Andújar, Juan XXIII, Pablo VI, Pza. de Santa Ana, Mesones, Martinez Parras, Buenavista, El Aguila, Benito Toboso, El Rabal, Pza. de la Iglesia.

Participan: Hermandiad de la Santa Cruz y Wigne de la Amargure, Hermandiad de la Negoción de San Pedre, Cordinal de Ntra. Sra. del Perdén y Gristo de la Calida. Real Córtadis del Cristo Cirudicado y Santisimo Virgen de las Anguetias, Hermandiad de San Antonio Abad. Cristo de la Perciosisiami Sangrey María Santisima de las Penas. Hermandiad de Santa Maria Magdalena. Hermandiad de la Verónica. Hermandiad de la Verónica.

de Ntra. Sra. de la Soledad. A la finalización de la misma, acto entre el Cristo Yacente, San Juan y Ntra. Sra. de la Soledad.

Presiden: Junta Directiva en pleno de la Asociación de Cofradías y Hermandades y Exemo, Avuntamiento en Corporación.

El bullico de las horas attenciores ha dace no desenvola de la trade, note la desenvola de la trade, note la desenvola de suste majora activador para proceder al cambio de vestificador para para activado para fara reconsidador para de la cambio de vestificador para para cambio de vestificador para de la cambio de vestificador de la cambio de vestificador para de la cambio de vestificador de la cambio de la cambio de vestificador de la cambio de la

19 de abril, Sábado Santo

SOLEMNE BESAMANOS A NTRA. SRA. DEL DOLOR

De 10 de la mañana a 8 de la tarde. Iglesia PP TT Capuchinos A las 12 de la mañana. REZO DEL ANGELUS

Durante la tarde, rezo del Santo Rosario.

A la finalización del besamanos, rezo de los Dolores de la Santísima Virgen y canto de la Salve a Ntra. Sra. del Dolor.

CULTO Y VELA A NTRA. SRA. DE LA SOLEDAD

De 12'30 de la mañana a 9 de la noche. Parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción. Finalizando con la salve a Ntra. Sra. de la Soledad.

ENTREGA DEL TROFEO AL TRIUNFADOR DE LA "CORRIDA HOMENAJE AL TAMBOR". A cargo de la Asociación de Peñas de Tamborileros. A la conclusión de la corrida en el Salón de Plenos de la Asociación de Peñas de Tamborilero.

20 de abril. Domingo de Resurrección

Procesión de Ntra Sra de los Dolores

9 de la mañana..Parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción

Itinerario: Plaza de la Iglesia, El Rabal, Benito Toboso, El Aguila, Buenavista, Tabera y Araoz, Dr. Cerdá Marti, Gran Via y Lôpe de Vega.

Participan: Hermandad de la Santa Cruz y Virgen de la Amargura, Hermandad de Santa María Magdalena, Hermandad de San Juan Evangelista y Cofradía de Ntra. Sra. de los Dolores.

Procesión del Resucitado

9 de la mañna.. Parroquia de Ntra, Sra. de la Asunción

Itinerario: Plaza de la Iglesia, Cassola, Puerta de Alí, Perier, Plaza de San Francisco, De Eras, Silvela, Alejandro Tomás, Melchor de Macanaz, Cristóbal Lozano, Plaza de España, Grap Via y Aydr. Castilla-La Mancha.

Participan: Hermandad de San Antoñio Abad, Cristo de la Preciosisima Sangre y María Santísima de las Penas, Hermandad de la Verónica y Hermandad del Resucitado.

Santa María Magdalena esperará al Resucitado en la Gran Vía y le acompañará hasta la llegada de la Dolorosa a la explanada del Recinto Ferial.

El Encuentro

11 de la mañana, Explanada del Recinto ferial.

Acto de "EL ENCUENTRO", con disparo de tracas, apertura de la típica piña y suelta de palomas.

21 de abril. Domingo de Resurección

Procesión del Encuentro

Después del Encuentro. Avda. de Castilla-La Mancha

Itinerario: Avda. Castilla-La Mancha. Gran Via. López del Oro, Piaza de Sánta Ana, Mesones, Martínez Parras, Buenavista, El Aguila, Benito Toboso. El Rabal y Piaza de la Iglesia,

Participan: Hermandad de la Santa Cruz y Virgen de la Amargura, Hérmandad de San Antonio Abad, Cristo de la Preciossima Sangre y Maria Santisima de las Peñas, Hermandad de la Verônica, Hermandad de Santa Maria Magdalena, Hermandad de San Juan Evangelista, Cofradía de Ntra. Sra. de los Dolores y Hermandad del Resucitado.

Presiden: Junta Directiva y Ayuntamiento.

A la recogida de la Procesión en la Plaza de la Iglesia, cuando vaya a entrar la Doloresa, suelta de palomas y repíque de campanas. Seguidamente, partiendo del Jardín Martinez Parras y por las calles El Sól y El Rabal, desfilarán las bandas de cometas y tambores así como las de música que han tomado parte en los desfiles procesionales.

Se desarrolla en esta última jorniada una de las procesiones de mayor colorida y la mas aleige. Tos «! Eficuestro" entre tita: Sar, de los poteres y Efiseultado; en el recinto ferial, la processión inicia la última parte de su recorrida al paso aleigre que imprimmo las casteleros a fortenos, recibiendo numerosos aplaques del público que flena las cales. Terminada la misma tiene lugar el desfile de las bandas hellineras por Efiabal. Algo diglio de ses presenciado.

Orden de cultos

PARROQUIA DE NTRA. SRA. DE LA ASUNCION

Domingo de Ramos A las 9'30 de la mañana. Bendición de palmas y Procesión con "Entrada de Jesús en Jerusalén", que

recorrerá las calles señaladas en el programa oficial, a su llegada se celebrará la Santa Misa. A las 7 de la tarde. Misa vespertina. Jueves Santo

A las 6 de la tarde. Misa de la "Cena del Señor" en el Santuario de Ntra. Sra. del Rosario. Procesión al Monumento.

Viernes Santo A las 6 de la tarde. En el Santuario del Rosario solemne acción litúrgica de la Muerte del Señor con

Adoración de la Cruz y comunión. Sábado Santo

A las 11 de la noche. "Bendición del Fuego" en la explanada del Santuario de la Virgen del Rosario y celebración de la solemne Vigilia Pascual en dicho temalo.

templo.

Domingo de Resurrección

A las 7 de la tarde. Misa vespertina.

PARROQUIA DE SAN ROQUE

Domingo de Ramos A las 12'30 de la mañana, Bendición de Ramos y Santa Misa.

Santa misa...
Jueves Santo
A las 7 de la tarde, misa de la "Cena del Señor" y
Procesión al Monumento.

Viernes Santo A las 7 de la tarde. Acción litúrdica de la Muerte de

Jesús. Sábado Santo

A las 11 de la noche. Solemne Vigilia Pascual. Domingo de Resurrección A las 12'30 de la mañana. Misa solemne.

PARROQUIA SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS Domingo de Ramos A las 12'30 de la mañana. Misa.

A las 7'30 de la tarde. Misa. Jueves Santo A las 6 de la tarde. Misa de la "Cena del Señor". El

Monumento estará en la Capilla del Santisimo hasta las 42 de la noche. Viernes Santo A las 6 de la tarde, Acción litúrgica y comunión, con Adoración de La Cruz. Sabado Santo.

A las 11 de la noche. Solemne Vigilia Pascual. Domingo de Resurrección A las 7'30 de la tarde. Misa.

CONVENTO PADRES FRANCISCANOS Domingo de Ramos

A las 12 de la mañana, Bendición de palmas con Misa. A las 9 de la mañana y a las 7'30 de la tarde.

Misas.

Jueves Santo

A las 6 de la tarde. Misa de la "Cena del Señor".

Viernes Santo

A las 6 de la tarde. Celebración de la Pasión del

Señor; al terminar, Via Crucis. Sábado Santo A las 11 de la noche. Solemne Vigilia Pascual y Santa

Misa.
Domingo de Resurrección
A las 9 y 12 de la mañana y 7'30 de la tarde. Santa

A las 9 y 12 de la manana y 730 de la tarde, Santa Misa.

Nota: habrá confesiones todos los días media hora antes de cada celebración litúrgica.

IGLESIA DE RR.TERCIARIOS CAPUCHINOS

Domingo de Raros

A las 10'30 de la mañana. Bendición de las palmas,

Procesión y Misas a la 1 y 7'30 de la tarde.

Jueves Santo
A las 6 de la tarde. Misa de la "Cena del Señor". A las
8 de la tarde. Procesión del Silencio.

Viernes Santo A las 6 de la tarde, Solemnes Oficios.

Sábado Santo

A las 9'30 de la noche. Solemne Vigilia Pascual.

Domingo de Resurrección

A las 10'30 de la manana, a la 1 del mediodia y

a las 7'30 de la tarde, Misas.

IGLESIA DE HERMANITAS DE LA CASA ASILO

Domingo de Ramos. A las 9 de la mañana. Bendición de las palmas y ramos. Misa. Janves Santo

A las 5 de la tarde. Misa de la "Cena del Señor" y Procesión Monumento. Viernes Santo A las 6 de la tarde función litúrsica con Adoración de

la Cruz y comunión. Sábado Santo A las 9 de la portes Nickia Parcual y Alekson

A las 8 de la noche, Vigilia Pascual y Aleluya. Domingo de Resurrección A las 9 de la mañana. Santa Misa.

IGLESIA DE MONJAS CLARISAS

Domingo de Ramos

A las 1 de la tarde. Bendición de las palmas, Procesión
por el atrio del Convento y Santa Misa.

A la 1 de la tarde. Santa Misa.

Jueves Santo

A las 5 de la tarde. Misa de la "Cena del Señor".

Viernes Santo

A las 5 de la tarde, acción litúrgica con Adoración a la

Construccionación.

Cruz y comunión. Sábado Santo A las 9 de la noche. Solemne Vigilia Pascual. Domingo de Resurrección

Notas al programa - Recomendaciones

PRIMERA

Queda terminantemente prohibido el toque de tambores con túnica utilizada por las Hermandades.

SEGUNDA

Rogamos a los propietarios de los vehículos los retiren de las calles del recorrido de los desfiles procesionales durante las horas de los mismos.

TERCERA

Todos los Hermanos Mayores, durán las órdenes oportunes para que estén purutamente en las horas estidades para las salidades de les Procesiones. También deberán indicar a sus respectivos mayordomos la necesidad de guardar el más riguros silencio a sus narazernos y la obérancia de las distantias prudenciales para el mayor fucimiento de los desfiles, así como el perfecto estado de su equipo o tunicas. Será obligado llevar el capaz teo, los cotados las Procesiones en que participen, excepto en la del Domingo de Resurrección, a su regréso del Encuentro, en la que se llevará subilo.

CUARTA

En caso de fluvia, a las horisé soraladas, pan, las Piccissiones, se retraerat la salida da las mismas habata la horis en juer perivalente les acusere entre las Coffades o Hermanos Mayores de las Hermanos des Octivisis que tomes parte en la Procesión en que se produce aeth herbo delegible de remine en el despache del Petroco, juntamente con los representantes et la Acociación, Quedando terminantemente prohibido que alguien se tome la iniciativa de asspender la Procesión sin que previamenta haya sido tomada la determinación oportuna por todos los antes

QUINTA

Se ruega apagar las luces y luminosos de los comercios para mayor lucimiento de nuestra procesiones

SEXTA

Para el mayor lucimiento de nuestros desfiles procesionales, se ruega encarecidamente al público en general, se abstengan de cruzar las calles durante el transcurso de los mismos.

Así mismo se prohibe terminantemente a todos los participantes en las procesiones: nazarenos, músicos, penitentes, etc. alteren el orden de las mismas volviendo por el timerario de la procesión mientras ésta discurra.

HELLÍN, 2003

El Presidente de la Asociación RAFAEL MARÍN PEREZ VICENTE MAS SÁNCHEZ

El Alcalde JOSÉ MARÍA BARCINA MAGRO

TABLON DE Vendo

- ALEA ROMEO 33 Rover 1.7 45c 92 44 FF CC LL. DA - Feonómico - 615 25 76 85
- Place Base y Procesador AMD Duron 700 Mhz con ventilador - 50 € - 666 60 51 49
- Vitrina de acero de 2 módulos en perfecto estado 967 30 17 18
- Estanterios de pared y de pasilio 605 25 76 87 Balanza digital, menos de un año, para euros - 967
- Almagén con patio y subjerta, de 500 m. Llamar
- por las noches 967 30 17 18 Aguí tu anuncio

Empleo

Se ofrece escaparatista lamar al médiodia - 967 66 43 00 Aquí tu anuncio

Verlos

- So dan clasos de Matemáticas, Estadistica y Primaria 647 94 97 62
- Agui tu anuncio Agui tu anuncio

Alm illo

Local comercial, zona centro de fellin - 85 m. - 967 30 17 18 Agui tu anuncio

Revisión y calidad por natura DE AUTOMÓVILES

para hacernos llegar tu anuncio, recorta este formulario y envialo a Nombre:

KREA PUBLICIDAD - Apto, correos 362 - 02480 - HELLÍN (Albacete) Apellidos:

firma:

Teléfono:

Es imprescindible para la publicación de un anuncio que nos adjunten una fotocopia del DNI

Lista de Ventas y Festivales

S 2003

mado la atención.

MIMED Festival Mistata Música en Directe. Mistata, Valencia. 4 y 5 de abril.

Magnéticos...

Wilarcole Villarcoledo, Albacete. Del 1 al 3 de mayo.

GRUPOS: Mago de Oz, La Cabra Mecánica, La Polla, Reinciden-

Section : Mago de Cz., La Cabra Mecanica, La Polia, Reino es, Sóber, ... Ilfp://www.vinarock.com Noos Fostival 2003 | Polidecontivo Puente Santas de Sabilian

fuesca, 2 y 3 de mayo. SRUPOS: Sexy Sadie, Telephunken Live.... Primavara Saund, Barrelona, Poble Espanyol, y Mercat de l

Flors: 23 y 24 de mayo. GRUPOS: The White Stripes, Migala, Nacho Vegas, Sonic Y Belle & Sebastian, Yo La Tenno.

http://www.primaverasound.com Festmad Madrid: Parque del Soto, Mostoles. 30 y 31 de may GRUPOS: Marilyn Manson, Deficnes, Audioslave, Asian Du Festmatellis y Clos de Resis

GRUPCS: Marilyn Manson, Deftones, Audioslave, Asian Du Foundation y Ojos de Brujo... http://www.festimad.es Soner 03 Barcefona, Varios recintos, 12 - 14 de junio.

SRUPOS: Björk, Underworld, Aphier Twin, Carl Cox, Jeff Mills Http://www.sonar.es/ Srec 2003 Barcelona, Varios recistos, Del 25 de junio al 31 de

rec 2003 Barcelona, Varios recistos. Del 25 de junio al 31 de illo. RUPOS: James Brovin, Morcheeba, Jarabe de Palo, Herbi

Espárrago Rock Jerez de la Frontera, Cádiz, Del 11 al 13 de julio. Cartal: Los Tegales Rosendo, Mojinos Escocios, Macaco, Cultura Probaso, ...

tp://www.esparragorock.com octor Music Pla de Tapioles, Gerona. Del 25 al 27 de jul RUPOS:: R.E.M.(cor ahora)

ppwww.doctormusceatrat.com/dorentous.nem restral Internacional de Benicassim FB Benicassim, Castell el 8 al 10 de agosto. RUPOS: (sin confirmar)

Este mes O.T. I y II, ha bajado al segundo puesto (por fin) tras permanecer más de dos meses en el puesto máximo de las lisi de ventas.

Destaca la entrada de los rokeros americanos Linkin Park, que entran directamente a inúmero uno, y el regreso por estos mundos, de la canadiense Celine Dion, la cantante que ha tenido tres años sabáticos, motivados por los problemas de salud de su

en verano y no ver alguno cerca. Arrastran gente, hábitos, ropea, y sobre todo mucha misista. Llega el buen tiempo, y nos vamos despertando, ya va siendo hora de pensar en galasir energía, y pasta. Por lo que os vamos a presentar los distintos festivales en los que os vatos a poder presentar.

Curioso que cuando estos festivales aparecieron eran la sombra de los grandes acontecimientos que en todo el mundo se sucedian. Pero esto va cambiando y los que se desarroltan en España no tienen nada que envidar ni en la concurrencia de grupos (que es lo que nos importa), ni en la infraestructura que originan.

Lista de Ventas

1 Linkin Park Meteora 2 OT I y II Generación OT

3 Celine Dion One heart
 4 Sergio Dalma De otro color
 5 Varios Un paso adelante

6 OBK Babylon

7 Antonio Orozco Semilla de silencio 8 Camela Por siempre tu y yo

9 Varios Kenwood 2003 10 BSO 8 mile

11 Carlos Nuñez Almas de Fisterra 12 BSO Chicago

13 UPADance Un paso adelante
14 Piacebo Sleeping with ghosts
15 Eminem The Eminem Show
16 Queen The Piatinum Collection

17 Merche Mi sueño 18 Norah Jones Come away with me

20 Mikel Erentxun Ciudades

conciertos abril-mayo

TE VAMOS A PONER AL DIA CON LOS CONCIERTOS OLIE PLANEAN POR TODA NUESTRA GEOGRAFÍA, HAY TANTO Y TAN VARIADO EN NUESTRA OFERTA, QUE SEGURO QUE ENCUENTRAS TU CONCIERTO

a Buscarrrrr!



lex Ubago

Presuntos Implicados

o Guerra

Los Elefan





Gran Via. 70 Tolof 967 301 539 HELLÍN (Albacete)





ii ∴Belleza

En Semana Santa llegan los tambores y las procesiones, pero también las oleras. la cara pálida, los labios resecos... y encima solemos tener poco tiempo para retocarnos. Te ponemos trucos rápidos para salir del paso en caso de urgencia, hemos buscado cosas que tenemos en casa habitualmente. Pasad buena Semana Santa y espero que no necesiteis estos trucos "de urgencia". A que no te imaginas lo que se puede hacer con?

Cubitos de hielo: Llena el lavabo con agua fría y muchos cubitos de hielo y refréscate la cara durante unos minutos. Este truco es muy bueno para revitalizar la piel.

Vaselina: Para las zonas más rugosas del cuerpo, rodillas, talones y codos, e incluso para el contorno. de los ojos, manteniendo las cejas pobladas siempre bien peinadas.

Aceite de oliva: Aplícalo en las puntas del cabello media hora antes del champú. Suaviza los cabellos secos y deshidratados.

Pestañas más largas: Si deseas que se mantengan rizadas durante más tiempo, calienta el rizapestañas con el aire del secador durante medio minuto.



DE 7:30 A 23 HORAS

Tel 967 30 28 89

para el cuerpo. Para la cara basta con mezclarlo con un poco de leche desmaquilladora para conseguir una exfoliación más suave.

Mantequilla como bálsamo labial: Es excelente en caso de labios cortados y despellelados.

Lápiz labial como colorete: Aplícala a golpecitos y difumina con las vemas de los dedos. Termina la operación matizando con polvos translúcidos.

Anlicador de nestañas en las últimas: Límpialo bien v será de gran utilidad para separar v pelnar las pestañas que se quedan apelmazadas con la máscara. También es de gran utilidad para peinar celas rebeldes.

Hidratación siempre a mano: Lleva siempre en el bolso una barrita hidratante, para usar en los labios o en el contorno de ojos.

Con pies de plomo: Para evitar resbalarte al estrenar unos zapatos de tacón, rocia la suela del zapato con laca o araña con una cuchilla la suela del zapato.

Ropa oscura en perfecto estado : La manera más eficaz de eliminar los pelos y polyo que destacan tanto sobre la ropa de este color, es pegando en grandes tiras una cinta adhesiva de embalar.

Un truco sólo apto para rubias: Si te surge una cita inesperada y no te ha dado tiempo a lavarte el pelo, aplica una ligera nube de polvos de talco y déjalos actuar mientras te vistes, luego cepillas y iya está!.

Manos de cine: Uno de los mejores métodos de embellecer las manos es utilizar los mismos productos que utilizas para el cutis. Y por la noche. una mascarilla de vaselina, lanolina manteca de karité... y cubrir con unos guantes de algodón blancos para intensificar la penetración del producto y no manchar las sábanas.



TRUCOS PARA EL HOGAR

- Cafeteras en perfecto estado: Las cafeteras de acero inoxidable se mantienen en perfecto estado si, periódicamente, las haces funcionar sólo con vinagre. Para aclararlas bien, haz dos cafeteras sólo con agua.
- Loza más blanca: Para que la vajilla de loza no pierda su aspecto original, introduce cada una de las piezas en un recipiente lleno de leche y ponlo a calentar a fuego lento; retiralo antes de que hierva y déjalas en remoio hasta que la leche se enfrie.
- Limpiacristales caseros: Puedes conseguir un buen limpiacristales si mezclas amoniaco y alcohol a partes iguales. Introduce la mezcla en una botella con difusor y rocía con ella el cristal.
- Toura cum ella el crisida.

 Accesorios cromados más brillantes: Las piezas cromadas deben limpiarse con delicadeza para que no se rayen. Lo mejor es utilizar una bayeta con jabón suave o vingare bilano. Brillará alum más si desouels las frotas con un trato y alicohol de quemar.
- Bombillas como nuevas: Una bombilla sucia puede perder hasta un 20% de su luminosidad y consumir hasta un 15% más de energia. Para evitar que esto suceda, extráelas de su rosca una vez al mes y pásaies un trapo seco para eliminar completamente los residuos de polvo.
- Mantener el papel pintado: Para coservir se se pintado, basta con pasar periódicamente el plumero o bien el aspirado: Size manena, prueba con una goma de borrar o con una esponja humedecida en agua y unas gotas de amoniaco, y pasa rapidamente un trapo seco.
- Recipientes de madera: Antes de usar por primera vez un cuenco de madera, es aconsejable sumergirlo en vinagre de sidra durante una noche. Para prevenir las manchás aplicales acette de cliva con un pinciel y aclara después.
- Eliminar la polusa de las mascotas: Si tenéis animales domésticos, el polo en alfombras y allones es un problema dianto. Para eleminario, envuelvete los dedos con cinta de embalar cajas, situando la cara adhesiva hacia fuera, y pasa la mano por la zona que quieres limpiar.
- Aromatizar tu hogar de forme natural: Para aromatizar el selón , puedes preparar una medica compuesta por hojas de menta, comero y lavanda e introducirla en recipientes de la parada de la comercia del la comercia de la comercia del la comercia de la comercia de la comercia del la comercia de la comercia de la comercia del la comer

A. Navarro



Pasatiempos



Sabíamos que no tendríais problemas con el test de inteligencia, este mes os proponemos 4 problemas:

El sucho del tho Anito

El tio Anito esta tan cansado que decide acostarse a las 9 de la noche con la intención de dormir hasta las 10 de la mañana del día siguiente. Para ello baja las persianas, cierra las ventanas, da cuerda a su reloj despertador y le pone la alarma a las diez.

despertador y le pone la alarma a las diez. No puede dormirse hasta pasados unos 20 minutos; si sólo se levanta una vez para ir a baño y tarda tres minutos, ¿cuántos minutos exactos duerme el tío Anito?

sola con la lechuga se la come. ¿cómo debe hacerlo?.

gVerdadero o falso?

Anito?

Un pastor tiene que pasar un lobo, una cabra y una lechuga a la otra orilla de un río, dispone de una barca en la que sólo caben él y una de las otras tres coasa. Si el lobo se aueda sólo con la cabra se la come. si la cabra se queda

El profesor chifilado

Universidad de Murcia dejó sobre su mesa una tira de papel con unas operaciones realizadas de la siguiente forma:

6-61+109=119

Un estudiante la encontró e intentó mofarse del profesor, el cual al enterarse reunió a todos los alumnos y les demostró que las operaciones estaban bien

hechas.

El pastor de la barca

 Alfred Hitchcock no tenía ombligo; éste le fue eliminado tras una operación.
 La persona con más títulos nobiliarios del mundo es doña María del Rosario Cayetana Fitz-James Stuart y Silvia, XVIII Duquesa de Alba, Esta es seis veces duquesa. 17 veces marquesa, una vez condesasuarty Silvia.

duquesa, una vez bizcondesa y 17 veces grande de España. 3. Carlos VII. por miedo a ser envenenado, dejó de comer y murió de inanición.

 La actriz Katherine Hepburn, que ten\(\text{a}\) f\(\text{obla}\) al cabello sucio, se dedicaba a oler las cabezas de los miembros del equipo de rodaje, para asegurarse de que estaban aseadas.

5. Mozart murió justo en el instante que sonaba la última campanada de las doce de medianoche.
6. El compositor ruso Sergel Prokofiev compuso la ópera "El gigante" a los siete años de edad y utilizó sóla las recisa blanças.

7. Mel Blanc, el hombre que daba voz a Bugs Bunny, era alérgico a las zanahorias.

8. Freud aprendió a hablar español sólo para poder leer El Quijote.

9. Dario III tenia a su servicio 276 cocineros, 29 mozos de cocina, 13 pasteleros y 86 viticultores.

La Portalí te lleva a Hellín y pedanías por 36 € Entra un ladrón de madrugada y dice la mujer: - Pepe, sal que vean que hay un hombre en casa,

Y él contesta: Meior sal tú para que vean que tenemos perro.

Un matrimonio va en un Renault 9, la mujer dice: - Cariño, tomas las curvas tan rápido me da miedo. El marido responde:

-Haz como vo, cierra los oios.

sordo!

Este es un hombre conduciendo ve que un coche de policía le está dando las luces para que se pare. Separa y le pregunta el policía: ¿Sabía usted que su esposa se cavó del coche hace diez kilómetros? - ¡Oh, gracias a Dios! ¡Creí que me había quedado

- Paco, ¿porqué cuando canto siempre te asomas a a la ventana?

Y el marido le dice: Para que no piensen que te estoy pegando.

El médico le dice al mujer: - No me gusta el aspecto de su esposo. - Ni a mí, pero es que su padre es rico.

La sirvienta coge el teéfono y le dice el señor: - ¿Ha llamado algún imbécil. María? - No. es usted el primero.

El marido, se mete en la cama y al taparse ve algo raro y le pregunta a la esposa: - ¿Por qué hay seis pies mi amor? Estás equivocado, cariño, bájate y cuéntalos bien.

Este se baja y atentamente cuenta los pies y dice: - Tenías razón mi vida son cuatro

- Señor juez, yo quiero divorciarme porque hace diez años mi mujer me tira los trastos en la cabeza. - ¿Y por qué no se había divorciado antes? - Es que ahora va está tenjendo puntería.

Una vez una pareja joven está durmiendo y de repente dice la señora comienza a gritar: - :Mi marido, mi marido!

El marido sale corriendo con un la ropa en la mano y la mujer se atusa el pelo rápido, se para y dice: - Espera. Paco, pero si tú eres mi marido.

- Manolito, dile a la maestra que te dé la dirección de la carnicería esa del problema de matemáticas. donde el kilo de pechugas vale a dos euros.

EL SUEÑO DEL TIO ANITO: Exactamente 37. De las 9 y 20 hasta las 10 hay 40, menos 3, 37 EL PROFESOR CHIFLADO: La operación es correcta, ¿has probado a darle la vuelta al papel! 611=601+19-9

EL PASTOR DE LA BARCA: El pastor pasa primero la cabra, la deja en la otra orilla y regresa a por el lobo, al cruzar dela al lobo y vuelve con la cabra, dela la cabra y cruza con la lechuga, dela la lechuga con el lobo y regresa a por la cabra. ¿VERDADERO O FALSO?: 1. Verdadero; 2. Verdadero; 3. Verdadero; 4. Verdadero; 5. Verdadero; 6.

SOLUCIONES



el Principe de Asturias, 43 - Telef, 967 328 012

TOBARRA (Albacete)

Verdadero; 7. Verdadero; 8. Verdadero; 9. Verdadero.

NO TE OLVIDES DE FELICITAR 15 abril. Anastasia 1 mayo. Amador 16 abril Calixto 2 mayo. Araceli

17 abril Isidoro 3 mayo. Alejandro 18 abril, Apolonio, Eugenio 4 mayo, Paulino 19 abril, Timón, Inés 5 mayo, Agustín

20 abril. Antonino 6 mayo, Heliodoro 7 mayo, Flavio 21 abril, Anselmo, Sandra 8 mayo. Benedicto 22 abril. Lucio 23 abril lorge 9 mayo. Paconio

24 abril, Fidel 10 mayo, Félix 25 abril, Marcos 11 mayo, Florencio 26 abril. Engracia 12 mayo, Nereo 27 abril Monserrat 13 mayo, Fátima

28 abril Prudencio 14 mayo Matias 29 abril Catalina 15 mayo. Isidro 30 abril Pio









Qué es el PRODER?

El PRODER es un programa de desarrollo financiado con fondos de la Unión Europea y las Administraciones Autonómica, Central y Local con el objetivo de promover el desarrollo económico y social de la Comarca Campos de Hellin.

¿Cuál es su ámbito de actuación?

El Proder Campos de Hellin puede financiar proyectos que se implanten dentro de la comarca formada por los municipios de Albatana, Fuente-Álamo, Hellin, Ontur y Tobarra.

. Outlines and describe the second and

Empresas existentes o de nueva creación que vayan a realizar proyectos de inversión viables en la comarca Campos de Hallin

¿Cuáles son las líneas de actuación del programa?

- Apoyo a la creación y modernización de pequeñas empresas industriales, de artesanía o de servicios.
 Apoyo a la transformación y comercialización de los productos agrarios locales.
- Apoyo a la creación de empresas de turismo rural (alojamientos, empresas de actividades, etc), promoción turistica.
- Apoyo al desarrollo de actividades formativas.

¿Qué inversiones financia el programa?

Inversiones en activos fijos nuevos necesarios para el desarrollo de la actividad de que se trate: obra civil, adquisición de maquinaria, mobiliario.

Subvenciones a fondo perdido que podrán oscilar entre un 20% y un 50% de la inversión subvencionable.

¿Qué proyectos primará el programa?

- Los promovidos por jóvenes y mujeres.
- Los proyectos innovadores.
 Las puevas tecnologías.
- Los proyectos cuyo objetivo sea la acreditación de la calidad (certificaciones de calidad ISSO, Q, etc)
 Los proyectos que contribuyan a la protección y mejora del medio ambiente, a la
- protección y mejora del patrimonio cultural y natural.

 Dónde puede dirigirse para obtener más información?

OFICINA CEDER PLZ. DE ESPAÑA, 2

HELLIN

Teléfono: 967307321, fax: 967307249

eman. camposteneninoterra.es - web: www.camposdeheilin.com



Publicidad de la Capaña

Electoral de las Municipales de 2003

Horoscopo del mes

TAURO, del 20 de abril al 20 de mayo

Tauro no esconde a nadie su interés por las cosas materiales, necesita de estabilidad económica, lo cual no le impide ser slempre muy generoso con parientes y amigos, pero si percibe que están abusando de su paciencia, neacciona como una fiera. A pesar de ser sensible no es del tipo soñador, las fantasias no combinan con su estilo práctico y realista. Perfere andar de la mano con la realidad y vivir cera de un pierto segúno que

Io motive para seguir addentar. La migra resultar de la cocina, pero le cuesta trabajo resistir los placeres de la mesa. Semble a los distores, infecciones e inflamenciones. Para los amigos es formidable, alempre dissuesta mentre de la compania del compania del la compania del compania del la compania del la

El 2003 de ortecará nuevas opciones de progreso desde di punto de vista profesional y social. Si surgen oportunidades, seria neglificativas el sia sebe aproveban. Autorio en trimmo gierna su meta de visa ser eladone con el enriquecimiento material, debe fortalecer el idrae espritual, que serás su principal motivadio. Podrá encontrar camines para conjugar sus cerendas el desdes con orden mistor, cere al final usted mismo decidirá. Su reto en este año es el de actuar com mayor eficiencia para tener buenos resultados, por 1 tal motivo, no puede el ejira rebos suelelos hacile el futuro. Leste mes tendrá la oportunidad de recobrar la confinanza que le quistram personas que fueron muy importantes en el pessos, pero que por melenterádicos se aliquer de suele. El seguede coordinar que le pueda persona de la seguede coordinar. Que el considera de la seguede confinancia que le quistra de la seguede confinancia que le que la confinancia que la seguede confinancia que le que la confinancia de la confinancia del confinancia de la confinancia del confinancia de la confinancia del confinancia de

GÉMINIS. Del 22 de mayo al 22 de junio. Actualmente estás en armonía con aquellos que te rodean. Pon en practica tu paciencia, concentración y confianza. Es un buen mes para entendere bien con tu pareja, si ben el imagnación no es tu fuert, tendrás pequeñas victorias en el plano de lo sensible y lo sutil. Situaciones estables y reflexivas abundan en tu entron famillar, se oblidad nos fundamentos de discusiones osacidas».

Cáncer. Del 22 dejunio al 22 de julio. Todavía no has alcanzado los beneficios que esperas, sin embargo, los tiempos cambian y tendrás a largo plazo consecuencias muy beneficioses para ti. Excesivas muestras de una vitatidad, no solo en el álmibio sentimenta, sino también en el familiar. Te sorprenderás a tí mismo, deja fluir tus sentimientos libremente, mucha gente te lo azradecen. Buen mes para gastar un poco mas de la ciuenta.

Leo. Del 23 de julio al 22 de agosto. Asumes demasiadas responsabilidades, tomas a tu cargo demasiadas obligaciones materiales o moriales, y esto pesa. Alguien muy cercan a ti te ayuda a salir de una situación difficil, pese a su entusiasmo y buena voluntad no podrá contar con tu agradecimiento, estarás cansado y olvidarás tomario en cuenta. Culdado con la salud, a pesar de tu ded no eres de piedra.

Virgo. Del 23 de agosto al 22 de septiembre. Tus ganancias aumentaria. En el plano sentimental experimentarás una gran alegría, tu sensualidad estará muy al manifiesto. Pasarás momentos agradables en compañía de amigos o personas alegadas. Es un nomento social del año, no te sentirás solo en ningún momento y sabrás sacar partido de ello, no temas por tanto a conocer ganten neuva. Si no tienes paraje ásta e una buena coasión.

social del año, no te sentirás solo en ningún momento y sabrás sacar partido de ello, no temas por tranto a conocer gente nueva. Si no tienes pareja ésta se una buena ocasión. Libra. Del 23 de septiembre al 23 de octubre. Darás muestra de una gran voluntad y una determinación a toda prueba, quizás sea necesarió que seas un poco mas flexible y recoptivo para cetras situaciones. Fadrás un ación de suerte. Set presentara una ocasión

única, difícilmente la aprovecharás. Tu pareja podrá recriminarte algunos desaires, no digas que no te lo advertimos. Cuida la salud.



tipo. Se más paciente y amable, que los excesos se acaban pagando.

Sagitario. Del 22 de noviembre al 22 de diciembre. Temes no poder cumplir con las responsabilidades que te generas, no ser capaz de afrontarias, ni estar a la altura de las circunstancias, entonces, las asumes como una carga, pero no encontrarás la puerta de

responsabilidades que te generas, no ser capaz de afrontarias, ni estar a la altura de las de circunstancias, entonces, las asumes como una carga, pero no encontrarias în jude de salida a ese rollo mental. Calma tus angustias, porque esa situación afectaria a todo lo que ter ordea. Buen mes para invertir dinero, pero no la eventures.

Capricomio. Del 22 de diciembro a 13 de enero. Un instreso inescerado de dinero.

Capricornio. Del 22 de diciembre al 19 de enero. Un ingreso inesperado de dinero. Disfrutarás de una buena situación profesional y económica. Un viejo amigo te hará comprender un malentendido entre vosotros, lo que te provocará satisfacción. Es un buen momento para disfrutar sin hacer caso al qué dirán. En temas sentimentales notarás grandes mejorías siempre que emplese la inteligencia y la sincerdidad.



Piscis. Del 19 de febrero al 20 de marzo. Un mes para olvidar. Las personas que te rodean parecen haber conspirado contra tí. Tu peor reacción será la rebeldiá ya que te encuentras sólo ante el peligo. El consuelo ante tal situación es que gozarás de buena salud, pero en el terreno económico no hay buenas noticias. Gastarás más de la cuenta en cosas poco transcendetes. Este mes erse le malo de la película.

Afries. Del 21 de marzo al 19 de abril. Puedes actuar con absoluta conflanza, desarrolla tu carácter serio, integro y eficaz; tendrás una buena influencia en tu entorno profesional. En el amor serás soñador y aventurero y no temerás decir aquello que llevas ocuito ya mucho tiempo, sin embargo no debes acelerarte. Distruta de tu éxito en general pero no dejes de





Electricidad Tomás, S.L.

Primeras marças en electrodomésticos

C/ Aguila, 16 - Teléfono 967 30 07 16 - 02400 HELLIN (Albacete

Publicidad de la Capaña

Electoral de las Municipales de 2003



CANA

Niveles de Audiencia en Castilla - La Mancha

1. ANA Y LOS 7 - TVE - 23.3% 2. REAL MADRID - MILAN - TVE - 22.4% 3. CRUZ Y RAYA.COM - TVE - 18.2%

4. TELEDIARIO 2 - TVE - 17.2% 5. TELEDIARIO EIN DE SEMANA - TVF - 15.8% 6. CSI - TELES - 13.9%

7. ESPECIAL INFORMATIVO - TVE - 13.8% 8. EL SEXTO SENTIDO - TVE - 12.4%

9. UN PASO ADELANTE - ANTENA 3 - 13 2% 10. TELEDIARIO FIN DE SEMANA - TVE - 12.8% 11. TELEDIARIO 1 - TVE - 12.6%

12 ANTENAS NOTICIAS 2 - ANTENA 3 - 11 9%

13. GENTE - TVE - 11.9% 14. XTI - ANTENA 3 - 10.7%

15 . UN CRIMEN PERFECTO - TVE - 10.5%

% de audiencia máxima en TV estatales

Niveles de Audiencia a nivel nacional

1. REAL MADRID - MILAN - TVE - 17.6% 2 CSL-TELE 5 - 16% 3 ANA YLOS 7 - TVE - 15.9% 4. EL SEXTO SENTIDO - TVE - 14% 5. CRUZ Y RAYA.COM - TVE - 12.7%

6. HOTEL GLAWOUR - TELES - 12.5% IN PASO ADELANTE - ANTENA 3 - 12% 8. UN PASO ADELANTE - TVE - 11.49 9.7 VIDAS - TELE 5 - 11.1%

10. TELEDIARIO 2 / TVE - 10.9% 11. UCRANIA - ESPAÑA - TVE - 10.9% 12 PECADO ORIGINAL - TELE 5 - 10.9% 13. DESTINO FINAL - ANTENA 3 - 10.6% 14 DOBLE TRACIÓN : ANTENA 3 - 10 4%

15 - 24 - ANTENA 3 - 10%

El domingo de Ramos compra el especial

LaTribuna





Fotos Príncipe 987 32 58 09 - TOBARRA

Publicidad de la Capaña

Electoral de las Municipales de 2003

Y parace que fue ayer

15 de abril de 2001. Arzálluz pacta con ETA que los militantes del PNV no paguen el impuesto revolucionario 16 de abril de 1973. El cantante Nino o fallece en accidente de tráfico. 17 de abril de 1941. El ejército británico

entra en Irak 18 de abril de 1955. Albert Finstein 19 de abril de 1998. Una encuesta de Sigma-Dos dice que: el 40'2% de los

ntes socialistas prefieren a Almunia frente al 24'5% de Borrell 20 de abril de 571 Nació Mahoma

21 de abril de 1993. Muere el actor Mario Moreno, Cantinflas 22 de abril de 1995. En Ruanda el elército tutis mata a 5.000 hutus. 23 de abril de 2000. El padre del "niño balsero" Elián, recupera a su hijo. 24 de abril de 1980, Jordi Puint es. elegido presidente de la Generalitat 25 de abril de 1707. En la Guerra de la 26 de abril de 1981. Real Sociedad gana 27 de abril de 1999. Alvarez del Manzano lleva a los Tribunales a Ruiz Gallardón... 28 de abril de 1937. Nace Sadam

29 de abril de 1986. Se produce un accidente en la central nuclear de 30 de abril de 1945. Adolf Hitler se suicida junto a su esposa Eva Braun.

1 de mayo de 1890. La fiesta del trabajo 2 de mayo de 1879. Nace el PSOE. 3 de mayo de 1984. Pena de 53 años de cárcel para Rafael Escobedo, por el asesinato de los marqueses de Urquilo. 4 de mayo de 1968. La frontera de Gibraltar es cerrada por España 5 de mayo de 1989. Atentado contra Sartam Husein, muere su ministro de

6 de mayo de 1985. Ronal<u>d Reaga</u>s visita España.

7 de mayo de 2001. En Siria, Juan Pablo Il es el primer Papa que visita una 8 de mayo de 1971. Urtain se proclama campeón de España de los pesos

9 de mayo de 1940. Hitler autoriza la eutanasia en Alemania 10 de mayo de 1983. El Congreso aprueba la ley de expropiación de

11 de mayo de 1904. Nace Salvador

12 de mayo de 1707. En Murcia bautizan a Francisco Salzillo 13 de mayo de 1981. En la plaza de San Pedro, Juan Pablo II sufre un atentado a cargo de un turco de nombre Ali 14 de mayo de 1977. D. Juan de Borbón renuncia a sus derechos reales en favor de su hijo Juan Carlos de Borbón 15 de mayo de 1989. Perico Delgado gana por segunda vez la vuelta a

Sucesión, estalla la batalla de Almansa. Cartas al director VAMOS POR EL BUEN CAMINO

Quiero dar las gracias a los dirigentes municipales actuales por la gran cantidad de caminos rurales que se han asfaltado en estos últimos años. También me quiero quejar a los dirigentes municipales actuales porque aún les quedan muchos caminos rurales por asfaltar. Hay vecinos que todos los días vivimos y trabajamos en ellos, M.P.G. (Hellin) BUENA SEMANA SANTA

GRACIAS DESDE LAS PEDANIAS Me alegro de que a los residentes de las pedanias se nos tenga más en cuenta. Cuando el otro día fui a mi panaderia me ofrecieron un ejemplar de su revista. Me extrañó mucho que no hubiera que pagar nada, y que se hubieran acordado de nosotros, siempre he pensado que se nos tenía muy olvidados. Quisiera aprovechar mi carta para felicitarles por lo variada y amena que resulta su revista. ¡No nos pierdan de vista!, A.R.R. (Isso)

Soy una hellinera, tamborilera y nazarena. Quiero manifestar a todo Hellin, mi deseo de que esta Semana Santa no hava ningún incidente, de ningún tipo. Mi familia colocó en su balcón, un lazo amarillo por muchos meses, crelamos que era injusto el trato que al chico se le estaba dando... Pero quiero ir mas alla, no es justo que por un momento, por unos días, perdamos la cabeza nadie. Seamos conscientes de que la Semana Santa es nuestra fiesta, y vivamosla en paz. No hay que olvidar que la vida sigue, y no quiero poner más lazos de ningún color en mi balcón. Elena, (Hellín)

Envie sus cartas a: Cartas al director, Apartado de correos 362, Hellin La Portali se reserva el derecho de no publicar aquellas cartas que no sean acordes al decoro. El número de cartas a publicar es limitado, las cartas se publicarán conforme a su orden de recepción







Avda. Libertad, 11 Telef. 967 30 01 20



Hellín - La Manga - Cartagena Hora L.D 04:00 L - D 21:20 L - D

Horario de autobuses

Hellin - Barcelona Hora L-V 10:30 L-V

Hellin - Murcia Hora L-V Sáb 4:00 L-V

9-55 L - V 12:20 L-V Sat 18:45 L.V Sa 21:20 L.V Sab

Hora L - D 12:20 L - D Hellín - Valencia

10:30 L-V 17:00 18:00 Los horarios de de trenes y autobuses pueden estar sujetos a errores o

Hora L.V Sáh 5:30 L-V 6:30 8:45 13:30 L-V Sab

18:30 L-V Hellín -Los Alcázares

Hora L-V L-S Dom

Hora L.D. 12:28 L - D 19:14 L-D s cambica de horarios, gara evitar molestias deben confirmarios.

Hellín - Cartagena Hellin - Madrid Hora L.D. 10:53 L-D 18:03 L-D

Martes 15 López Miranda Antonio Cifuentes: 8 B Miércoles 16 Precioso Tomás, Rabal, 24 Jueves 17 Bermúdez González, Rabal, 31 Viernes 18 Espinosa Fernández, Rabal, 4 Sábado 19 Romero Falcón, Plaza de la Iglesia, 2 Domingo 20 Alarcón González, Gran Vía, 10 Lunes 21 López, Melchor de Macanaz, 46

Martes 22 Colomer González, Gran Via, 49 Miércoles 23 López Miranda, Antonio Cifuentes, 8 Jueves 24 Precioso Tomás, Rabal, 24 Viernes 25 Bermúdez González, Rabal, 31

Sábado 26 Espinosa Fernández, Rabal, 4 Domingo 27 Romero Falcón, Plaza de la Iglesia, 2 Lunes 28 Alarcón González, Gran Vía. 10

Martes 29 López, Melchor de Macanaz, 46 Miércoles 30 Colomer González. Gran Vía, 49 Jueves 01 López Miranda. Antonio Cifuentes, 8

Viernes 02 Precloso Tomás, Rabal, 24 Sábado 03 Rermúdez Conzález Dabal 31 Domingo 04 Espinosa Espanday Pahal 4 Lunes 05 Romero Falcón, Plaza de la Iglesia, 2

Martes 06 Alarcón González, Gran Vía, 10 Miércoles 07 López, Melchor de Macanaz, 46 Jueves 08 Colomer González, Gran Vía, 49 Viernes 09 López Miranda, Antonio Cifuentes, 8

Sábado 10 Precioso Tomás, Rabal, 24 Domingo 11 Bermúdez González, Rabal, 31 Lunes 12 Espinosa Fernández, Rabal, 4

Martes 13 Romero Falcón, Plaza de la Idlesia, 2 Miércoles 14 Alarcón González, Gran Via. 10 Jueves 15 López, Melchor de Macanaz, 46 Horario de trenes

La Matraca presenta a: MOTBOKO .aller

Pelucho Y Selita

Si quieres invitalos a fusi Cumpleanos Commissiones Routizos Rodus

Reuniones llámalos al-667377147 967304257 Semana



en la provincia

El sentimiento religioso, la tradición, la cultura popular, la expresión artística...en los pueblos de Albacete. Fiestas de interés turístico



DIPUTACIÓN DE ALBACETE www.dipualba.cs

GUÍA CULŁUCAL

Servicios culturales del Ayuntamiento de Hellin

MAYO

VIERNES 9 CONCIERTO CLUSTER

Lugar: Casa de la Cultura Hora: 20:30 h.

Organiza: Concejalia de Cultura Red de Teatros de Castilla-La Mancha

SABADO, 10. ENCUENTRO ESCUELAS DE MÚSICA

TAL AVERA-HELLIN

Lugar: Casa de la Cultura Hora: 21:00 h. Organiza: Concejalia de Cultura

JUEVES, 15, TEATRO ADULTOS, L'OM IMPREBIS presenta LA MILIER INVISIBLE

Lugar: Casa de la Cultura Hora: 21 h. Organiza: Red de Teatros de Castilla-La Mancha

Concelata de Cultura Consorcio Cultural Albacette

JUEVES, 22, CONCIERTO

JÓVENES TALENTOS

Lugar: Casa de la Cultura Hora: 21 h. Organiza: Concejalia de Cultura

SABADO, 24. CONCIERTO

PEDRO GUERRA

Lugar: Anfiteatro del Parque/Pabellon Polideportivo n1 Hora: 22 h.

Organiza: Concelalia de Cultura Red de Teatros de Castilla-La Mancha Consorcio Cultural Albacete

DROYECTO CORTO

Si tienes entre 16 y 22 años

y quieres rodar tu corto

> Anúntate eála o con tu

arupo de amigos en los

Servicios Culturales de la Caga de la Cultura



